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n VendavalassustalVIajorVieiraDJao sou candidato Na madrugada desta sexta-feira um forte vento assustou muitos Majorvieirenses por volta das 3:00 horas

da madrugada. Os cidadãos que estavam descansando ficaram atentos para o que poderia acontecer! muitas casas
de comércio e residências tiveram parte de seus telhados arrancados pela ventania. Um pinheiro caiu sobre o muro da
Prefeitura e uma Lanchonete do centro da cidade foi derrubada pelo vento, sobrando apenas o concreto que fazia

parte do piso. Os funcionários da Prefeitura Municipal já na manhã de sexta recolheram pedaços de telhas e árvores

que encontravam-se pelas ruas e pátios do município. Até o momento não se tem conhecimento de nenhuma vítima,
apenas danos materiais .

,

Assunção, Paraguai - O presidente Fernando Henrique
Cardoso tentou evitar o assunto reeleição durante a entrevista
dos presidentes do Mercosul. "Ainda está longe", disse o

presidente. "Não sou candidato. Isso depende de muitas
. coisas", afirmou. Sobre a questão do combate ao

desemprego, FHC disse que o problema não pode ser

dissociado do crescimento econômico e da abertura de
mercados. Para o presidente, as taxas de desemprego no

Brasil têm ficado relativamente estáveis. Na sua avaliação, o
que existe é desemprego setorial na indústria, por causa da

migração de empresas para o Norte e Nordeste. Segundo
FHC, essa migração representa uma melhor distribuição da
economia.

,

Lamadeesgoto sera
fonte de energia
Tóquio - O governo de Yokohama, no Japão, anunciou hoje
que conseguiu transformar lama de esgoto em energia. O
departamento de saneamento da cidade, que purifica água
de esgoto, reúne grandes quantidades de um produto
composto de resíduos industriais, domésticos e humanos.

Segundo as autoridades, essa lama produz "gases
. digestivos", formados 65% de metano e 35% de dióxido de
carbono. O metano é usado para produzir hidrogênio, que
alimenta células de combustível. Estas, por sua vez, geram
eletricidade por uma reação química entre o hidrogênio e

oxigênio.

Governo descarta
• N .

restrlcao ao consumo
�

,

Brasília - O governo descarta, no momento, a adoção de

qualquer medida de restrição ao consumo. Segundo o diretor
de Política Monetária do. Banco Central (BC), Francisco

Lopes, o nível de consumo, embora alto, vem mostrando
sinais de desaquecimento. O que os técnicos do BC vem

constatando, no acompanhamento que fazem rotineiramente
do mercado, é o que eles classificam de "migração" ou

realocação de clientela". Isso está acontecendo, por exemplo,
nas operações de leasing para pessoas físicas,
especialmente as destinadas ao financiamento de veículos.
Como o leàsing não sofre a incidência do IOF, o BC detectou
um crescimento desse segmento em detrimento das

operações com as financeiras e os consórcios.

DESPACHANTE
PEDRINHO

Em junho paga-se o IPVA/97 dos
veículos de placas final 6.

E renova-se o licenceamento/97
dos veículos de placas final 4.

O nosso telefone mudou para: I=one: 622-4107

Rua Caetano Coda, 16'6
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Brasília - O governador Paulo
Afonso Vieira (PMDB) está buscando
atrair o PFL nacional para influenciar a
bancada estadual a não fechar questão
a favor do impeachment. Em pelo
menos dois encontros ontem, em

Brasília a questão foi colocada a líderes
nacionais do partido, buscando ainda
reverter a tendência dos líderes liberais
de Santa Catarina, que é a de pedir à
bancada que feche questão em torno
do impeachment de Paulo Afonso e do

vice-governador José Augusto Hülse.
Paulo Afonso, acompanhado de

Hülse e do senador Casildo Maldaner,
esteve no gabinete do presidente do
Congresso, senador Antônio Carlos .

Magalhães (PFL-BA), para pedir apoio.
O governador não quis comentar
detalhes do encontro, mas o senador
Casildo Maldaner comentou que o grupo
catarinense colocou a Magalhães que
é importante que líderes nacionais
lembrem aos deputados estaduais que
existe uma aliança maior entre os

partidos, que formam a base de

sustentação política do governo federal.
O presidente nacional do PFL, deputado

José Jorge (PE), disse aos deputados
Paulo Gouvêa e Raimundo Colombo

que o partido e a executiva nacional
"não vão interferir numa questão
regional como esta ". O senador
Maldaner achou positiva a declaração
do presidente do PFL. "Tudo o que
queremos é que a bancada do PFL

fique liberada para votar. O
fechamento da questão vai amarrar
muitos deputados que sabemos são
coritrários ao impeecnment",
emendou Maldaner.

Ain..da :n..es-ta. edicão:
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Canoinhas busca valorização de artesanato
.

O exemplo que Santa Catarina pode dar

Brasil vence Colômbia na Copa América

Cafú será contratado em Roma
20 comentários de Carlos de Oliveira. ,

Os lances de Irineópolis
Coluna Informativa Agricultura

CODIPAVE
'AUTO PEÇAS

Peças, Acessórios, Lubrificantes e Oficina Mecânica
Televendas: (047) 622-3191 e 622-3192

Telemecânica: (047) 622-4463

�
Codipeve Auto Peças:

� Rua .Vidal Réjmos__, �or
.

_- -------=-� Codipave Mecanlca:
Rua Getúlio Vargas, 1526'2:r 622-2528 - Plantão: 986-2522 - CnhasjSC
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. PARA UM NOVO OU ETERNO AMOR" �,?

SEMPRE UM CARINHO, UM PRESENTE ESPECIAL:!
BANDEIRANTE- SEMPRE NA MODA COM VOCÊ!

Não fechamos para almoço e sábados até às 15h

TUDO EM-ATÉ

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Falha em hospital provoca 5mortes

* S.B. do Campo (SP) - Umafalhano equipamentodeoxigenação
pode ter provocado a morte de cinco pessoas no Hospital Príncipe
Humberto, em São Bernardo do Campo, no ABC paulista. De
acordo com a assessoria de Imprensa da Secretaria Estadual de

Saúde, há suspeita de adulteração dos 'Cilindros de oxigênio. A
investigação está sendo feita pela polícia e também por técnicos da

Vigilância Sanitária.

Mendigo é queimado no Rio

* Rio de Janeiro - Um mendigo foi incendiado no centro do Rio
e está internado com queimaduras de terceiro grau. Outro morado

de rua disse ter visto cinco menores perto do local. Os garçons de

um bar próximo ouviram os gritos e chegaram a jogar água para
tentar conter as chamas. O homem ainda não identificado, teve
queimaduras em 70% do corpo e está internado em um hospital do
centro da cidade. Segundo os médicos, ele tem poucas chances de

. sobreviver.

Editorial

Consciência e Responsabilidade
Gerar um filho e trazê-lo ao mundo é algo realmente

fantástico e emocionante. Mas esta não deve ser a melhor ou a

principal razão para se querer ter um bebê. E apenas o lado romântico
da história. Só que existe outro, bem real, que é o das exigências do
novo ser e do mínimo que ele precisa para poder crescer até ter

condições de cuidar de si próprio.
Sim, é preciso lembrar que uma criança necessita dos pais

por muitos anos e que estes terão que dedicar a ela uma boa parte
de suas vidas.

Uma criança precisa de, pelo menos, 15 anos de cuidados
dos pais, antes que se possa dizer que seja uma pessoa "terminada".

Assim, podemos concluir que .um bebê só deve ser gerado
quando o desejamos e podemos criá-lo.

Felizmente, estamos em uma época em que é possível
ter-se uma vida sexual sem se correr o risco de engravidar "sem
querer". Mas mesmo assim acontece, e muito. Isso só prova que,
sem dúvida alguma, o melhor método de evitar filhos ainda é a boa

informação. Estando bem informados sobre vida sexual e direito�
humanos (do bebê, da mãe e do pai), saberemos sempre onde
estamos pisando e poderemos evitar uma experiência ruim para as

nossas vidas. Enfim, a gravidez pode se tornar um processo
fantástico, sim, mas consciente. Emocionante, sim, mas responsável.

Relator irrita-se com governadores
, * Brasília - O relator do processo de cassação dos deputados
acusados de vender votos para aprovação da emenda da reeleição,
Nelson Otoch (PSDB-CE), mostrou-se irritado com a negativa dos.
governadores do Amazonâs, Amazonino Mendes (PFL), e do Acre
OleirCameli(sempartido),emprestardepoimentosobreoescândalo.
"Não posso aceitar que dois govenadores se recusem ii comparecer
à Câmara dos Deputados para prestar esclarecimentos num caso de

repercussão nacional", protestou. A CCI não tem poderes para

convocar, mas apenas para "convidartgovernadores e ministros a

depor.

Professoruniversitário seráavaliado
* Rio de Janeiro - Os professores das universidades públicas e

privadas serão avaliados pelo governo federal, todo ano, pelo
critério da experiência profissional. A informação foi dada hoje pelo
ministro da Educação, Paulo Renato Souza. O tempo de serviço e a

qualidade dos trabalhos dos docentes serão índices usados para o

exame técnico. O ministério já fez uma avaliação dos professores
usando como base a qualificação por grau de especialização, como
mestrado e doutorado. Paulo Renato explicou que esta é 'uma
segunda etapa do exame curricular do professor e deve ser iniciada
aindaeste ano. "Asuniversidadesdeverão fornecerestas informações
ao ministério e tomá-las públicas para que o aluno conheça o

resultado", disse Souza.

I
Lista de espécie ameaçada exclui Mogno
* São Paulo - O mogno está fora da lista das espécies ameaçadas.
O governo brasileiro conseguiu evitar a inclusão dessa madeira no

apêndice II da Convenção Internacional sobre Comércio em

Espécies Ameaçadas (Cites), O mecanismo tornaria obrigatório a

emissão de certificados de origem da madeira, uma forma de coibir

atividades ilegais, Hoje, Brasil e Malásia apresentaram posição
oficial contrária à regulamentação durante reunião na Organização
nas Nações Unidas (ONU) em Harare, capital do Zimbábue, na
África, "O alinhamento entre Brasil eMalásia repercutiumuitomal",
comentou o coordenador do Programa Amazônia da entidade

Amigos da Terra, Roberto Smeraldi.

ColégioEstadual "RodolfoZipperer"
Aos estudantes

Dívida pública chega a R$ 94,9 bi
* Brasília - A dívida do governo com mercado chegou a R$ 94,9
bilhões em maio, contra R$ 68,5 bilhões em maio de 1996. Os

gastos do Tesouro Nacional com juros nos mercados interno e

externo são a principal causa deste aumento. Os números confirmam
a tendência de um crescente déficit operacional (que inclui as

despesas com juros) no caixa do Tesouro. No período janeiro-maio
o déficit soma R$ ,1,25 bilhão, quase o triplo em relação aos R$
452 milhões acumulados em janeiro-maio do ano passado. Se
consideradas apenas receitas e despesas, o Tesouro Nacional

registrou um superávit (primário) de R$ 632 milhões em maio,
acumulando nos primeiros cinco meses do ano um superávit de R$
4,05 bilhões, correspondente a 1,18% do PIB. Segundo. o Tesouro,
se o Congresso não aprovar a prorrogação do Fundo de Estabilização
Fiscal (FEF), o governo será obrigado a conter despesas de R$ 1
bilhões.

Seja o mesmo dentro e fora da escola. A escola é a

sociedade emminiatura. A sociedade e a escola formam o nosso

lar ampliado. Numa e noutra, seja o mesmo; firme em sua

palavra, seguro em seu pensamento, honesto em seus atos,
calmo e confiante em si mesmo.

Assim você estará cooperando com sua escola e

engrandecendo a si próprio. Escola é a reunião de todos nós. E
a cada um de nós compete uma tarefa especial na construção do
bem comum.

Participe de tudo. Participe sempre.

Erga-se para trabalhar, porque as tarefas são muitas e

importantes. Ainda são poucos os conscientes delas. Mas nós,
.

lentamente, neste espírito, cativaremos a todos com certeza!

,ARILDO LEMOS

Membro do Conselho de Melhorias do Noturno.

Destaques podem ficar para julho
* Brasília - O líder do governo na Câmara, Luis Eduardo

Magalhães (PFL-BA), anunciou que hoje não haverá votação dos

destaques à emenda de reforma administrativa. Segundo ele, o
assunto ficará para a próxima semana ou para a convocação
extraordinária de julho. "Se eu conseguir terminar de votar hoje a

Lei Geral das Telecomunicações já está de bom tamanho", afirmou.

Plano de saúde
Governo libera R$ 270 mi para estradas
* Brasília - O ministro dos Transportes, Eliseu Padilha, anunciou
a liberação de R$ 270 milhões para operação tapa-buracos de

emergência e pintura de sinalização em 32mil quilômetros da malha
rodoviária federal, A operação foi anunciada na última terça-feira
pelo presidente Fernando Henrique Cardoso, segundo o qual é

propósito do governo concluir a fase de tapa-buracos em 120 dias.

Os recursos liberados hoje fazem parte do Programa Nacional de
Recuperação das Rodovias, que envolverá mais R$ 1,250 bilhão de

financiamentos do BancoMundial (Bird) e do Banco Interamericano
de Desenvolvimento (BID), até o ano 2001.

. Leilão do Banerj fica para 3a feira
* Rio de Janeiro - O leilão de privatização do Banerj deve ser

novamente suspenso e só deverá ser reaberto possivelmente na

próxima terça-feira, O novo cancelamento deve ser provocado por
um pedido de vistas coletivo, feito pelo líder do governo no

Congresso, senador José Roberto Arruda (PSDB-DF), ao projeto
do empréstimo da Caixa EconômicaFederal ao Estado do Rio, que
permitiria a venda do Banerj. A decisão do Senado sobre o

empréstimo só deverá ser tomada a partir de terça-feira.

Estamos certos das dificuldades
enfrentadas para se tratar deste assunto tão

discutido, tão criticado e muito pouco entendido,
tanto no aspecto social, quanto econômico. Para

.

início de conversa, como componente do
contexto que somos, sentimo-nos na obrigação
indelegável da procura de. conhecimentos

capazes de pelo menos, nos indicar a luz no

final do túnel, elucidando de pronto a bifurcação,
hibridez, disfarce ou jogo de marketing existente
entre PLANO DE SAÚDE e SEGURO DE

SAÚDE, no fundo diríamos, entender como as

mesmas finalidades, mas, operacionalidade
diferenciada. Se assim não for, estamos certos,
porém, que a matéria-prima é rigorosamente a

mesma, embasada na falta de estrutura da
saúde pública.

A venda de ilusão securatória num. futuro
incerto é o filão dourado das empresas
vendedoras e/ou administradoras de planos e

seguro saúde" Sabemos, e todos sabem, que o

âmbito de ação engloba toda a massa

populacional, desde o feto até ao falecimento,
desconhecendo-se completamente a idade,
usada para beneficiar as empresas, nas divisões
das MALDITAS e INJUSTAS faixas etárias, nas
mais variadas dimensões e preços, mesmo que
o participante venha ininterrwptamente
contribuindo em faixas inferiores. É mudança de
regra durante a coisa previamente ajustada. Até
que poderia ser admitido preço diferenciado por
faixa etária quando da admissão, desde que não
comprovada participação efetiva em planos
outros ou similar. O valor da faixa etária deve.

prevalecer até o fim, dando base ao preço da

contribuição inicialmente contratada.

Diríamos como argumento válido que o

tempo decorrido e comprovadamente pago gera
DIREITOS e deve ser respeitado, considerando
se tempo sem RETORNO como também sem

ÓNUS.
PLANO PADRÃO - muito se tem falado

sobre o assunto. É aconselhável e salutar, desde
que encontrada uma forma convergente de

interesses, onde o PADRÃO CONTRATUAL seja
universal, seja o plano que for em qualquer
administradora, admitida diferenciação somente
no preço e atendimento.

CARÊNCIA é ponto crucial, mas, não pode
deixar de existir. É freiamento de abusos e

discussão efetiva com a sociedade.
BRADESCO SEGUROS diz lançar novo

plano destinado à classe "C", mais barato cerca

de 30%, sem dar detalhes outros. Vamos

aguardar o privilégio oferecido e o critério de

classificação.
Tememos por um lado a quebra de

padronização tão desejada, e certamente pelo
lobye montado com muita potência, capaz de
mudar para pior aos participantes, nunca aos

estipulantes. A forma do poder econômico nunca
pode ser desprezada nestas ocasiões, que
historicamente sempre levou a melhor.

Vamos dar um voto de confiança aos nossos
parlamentares. Eles deverão fazer com que o

PADRÃO CONTRATUAL seja a tônica. O
atendimento integral obrigatório. Carência só na

primeira contratação. Livre Transferência entre

administradoras negociada com o participante.
Médicos e Serviços credenciados ou não à
escolha do participante, desde que o atendedor
concorde com os valores estipulados pela
administradora ou OMS. Existência de UNIDADE
HOSPITALAR COMPLETA, própria ou

conveniada, nos municípios sedes da MATRIZ,
das filiais, dos escritórios e representações,
abarcando os territórios ou municípios limítrofes.

Muito ainda pode ser dito a respeito de

REGULAMENTAÇÃO DE PLANO E SEGURO
SAÚDE. A matéria é árida, perigosa e até

espinhosa, se quisermos fazer citações de

"ocorrências desagradáveis em qualquer parte,
desta ou daquela seguradora ou estipuladora.
Arriscamos dizer ou desafiar o LEITOR,
participante ou não, que não tenha sofrido ou'
conhecido aberrações por motivos incontáveis.

Agora mesmo aqui na nossa cidade vem

ocorrendo fato calamitoso, envolvendo gente por
demais conhecida, que já chegou na imprensa
e certamente a caminho. da Justiça par,a
salvaguardar direitos.

.

Prometemos voltar ao assunto,
parabenizando ou criticando o regulamentado,
que entendemos de difícil conciliação,
considerada a posição dos litigantes. Somos
daqueles que preferem a paz, não a colisão,
porque a vida continua e o bom senso deve

prosperar ...

aproveitamentos daqueles que não gostam de

prever ou se consideram espertinhos. Porém,
há excessões, pois não se pode admitir que o

participante que clararnente comprove sua

necessidade de atendimento, veja-se privado
deste, em virtude da carência. Acreditamos que
admitido ou imposto PADRÃO de obrigações e

direitos, administradoras e participantes,
igualados por tudo e por todos, ficam a vontade

para negociar transferências entre seguradoras,
fazendo valer o império da. concorrência e

vantagens ofertadas além do atendimento

estrutural existente.' Equivale dizer que
CARÊNCIAS e RESTRIÇÓES de atendimento,
jamais existirão, negociada a transferência,
entendendo-se que todas as exigências' foram
cumpridas.

É do conhecimento geral a existência de

projeto de Lei Regulamentar sobre Plano de

Saúde tramitando no Congresso Nacional. Tal

projeto teve origem em propostas várias,
encaminhadas pelos Ministérios da Saúde, da
Fazenda e da Justiça, além de outras fontes. É
louvável a iniciativa, já era tempo para ser

encarado de frente o desafio no trato da saúde
dos viventes desta NAÇÃO.

Mas, é 'preciso tomar muito cuidado, pois
dizem que nas propostas em estudo constam

criação de fundos com base nos faturamentos e

até estipulação de TAXA por participante. Ora,
mais que natural. Qualquer ônus, seja qual for
ou como for cobrado, sairá do bolso do

participante, nunca do investidor. Ninguém
investe e nem se estabelece sem visar
.rentabilidade. Não podemos pensar que
medicina coletiva ou em grupo seja ou possa
ser diferenciada, disto não podemos nos afastar.
Resta pedirmos ou até, 'exigirmos, da
"COMISSÃO ESPECIAL DE·

REGULAMENTAÇÃO DOS PLANOS DE
SAÚDE" instalada na CÃMARA DOS

DEPUTADOS, acurado estudo, com 'sentido

amplo de funcionamento harmônico entre as

partes, que' pelo menos, a recíproca seja
verdadeira entre pagamento e atendimento.

Tomamos conhecimento que a FENASEG

(Federação Nacional das Empresas de Seguros
Privados e de Capitalização), na pessoa do seu

Presidente, dísse que o conjunto de propostas
de regulamentação é muito bom, pedindo uma

._

I

Em reunião realizada no dia 18/06/97 na sede do Sindicato,
com a participação de proprietários de escri tórios dosmunicípios de
Canoinhas e Três Barras,' foram definidos alguns itens a serem

trabalhados pelo Sindicato dos Contabilistas, entre estes itens estão:
* A revisão do Código Tributário Municipal
* Revisão das alíquotas de ISS.
* Incentivos para as microempresas
* Efetivar convêncios com prefeituras e outras entidades ligadas à

classe.
* Recadastramento de empresas junto à Prefietura.
* Definição do calendário para as reuniões ordinárias do Sindicato
* Valorização da atividade profissional.
* Programa de aperfeiçoamento com cursos de qualidade total.
* Filiação dos contabilistas ao Sirtdicato.

.

* Da participação dos profissionais nos cursos promovidos pelo
programa de Educação continuada

Alguns dos assuntos para a pauta da próxima reunião a realizar
se no dia 18/07/97:

* Elaboração de nova tabela de honorários profissionais e outros

serviços efetuados.
* Formular documentos para serem entregues à Federação dos

Contabilistas doEstado de SantaCatarina edoConselhoRegional
de Contabilidade do Estado, para que sejam feitas reivindicações
junto à Receita Federal e outros órgãos competentes.

.

Solicitamos a todos os contabilistas que participem das
próximas reuniões e que tragam propostas para elaboração da nova
tabela de honorários, bem como sugestões para resolver problemas
comuns à classe.
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20 comentários comCarlosdeOliveira
Assusta:
+ Édeassustaronúmerode ações judiciais
de vulto contra o Municícpio. Isto é
decorrência da administração anterior ter'
permitido que as ações passassem do prazo
de recurso sem as respectivas contestações. '

Resultado: os valores a serem pagos irão

comprometer ainda mais os cofres públicos
municipais, que já não andam lá bem das

pernas. No mínimo dois meses de

arrecadação ficarão comprometidos.

Cartórios
+ Hoje é o�rigatório que os cartórios

comuniquem o falecimento de aposentados
e pensionistas, como forma de evi tar fraudes.
Para cada óbito sem informação, a multa

prevista é de 10 mil UFIRs. Dos 1407
cartórios existentes n� Região Sul, o INSS
registrou 41 que não cumprem com as

determinações legais e não passam as

informações de óbito. Do total de 7347
I

cartórios, e� todo opaís, 875 sãddevedores.
É por isso que os fraudadores deitam e

rolam.

Alunos colaboram

A Importância
+ Para vocês sentirem a importância deum
jornal de cidade do interior chegar aos 50
anos, como oCorreio doNorte, até o dia 29/
05/97, constatem com os números: foram
18.250 dias, 438.000 horas e 2.607 edições
ininterruptas de informações aos

canoinhenses. Nós chegamos até estamarca
histórica, graças aos nossos leitores, amigos,
colaboradores e anunciantes, que nestes 50
anos sempre nos prestigiaram e honraram
com a sua preferência.

Idelogia
+ Quem gosta de política sempre opta por
um partido. Eu tenho o meu. Entretanto, na
minha opinião, todas as notícias que são de
interesse da comunidade, devem ser

publicadas independente de coloração
partidária. A população quer saber do fato,
do acontecimento. Eu posso até não gostar
da "linda cor dos olhos" de alguns políticos,
mas se ele trabalha pelo povo, não tenham
dúvidas que eu publicarei.

Limpeza
+ A limpeza de uma cidade, vai muito da

+ O alargamento da pista da rua Getúlio' colaboraçãodeseushabitantes. Nóssabemos
Vargas, em frenteaoBora atéaPanificadora que várias pessoas aguardam na poria dos

Pimpão, é um projeto elaborado por alunos bancos abertura do horário de expediente.
da UnC-Canoinhas. A comunidade deve Muitas, enquantoaguardam, ficamcomendo.
mesmo participar com idéias que visem a Ao terminarem jogam os restos bem diante

qualidade de vida dos munícipes. Estão de da instituição bancária. Eu estou comentando
parabéns os alunos pela iniciativa. este fato, porque esta semana eu passei em

frente aoBESC, esua porta princi pai parecia
um depósito de lixo de tanta sujeira. Eu
solicito encarecidamente que não joguem+ A rua Caetano Costa será preferencial detritos pelas ruas e sim nas lixeiras

em toda a sua extensão. Que o sinaleiro em . espalhadas pela cidade. É uma atitude
frente àCasa daCarne, seráretirado, ficando educada e salutar.

Saiha que

a rua Getúlio Vargas corpo a preferencial.
Váriasmodificaçõesserão introduzidas pelo
Conselho Municipal de Trânsito, de acordo
com informações prestadas a este colunista,
peloAssessor dePlanejamento daPrefeitura,
Eng" Marco Antonio Bubiniak. Ainda de
acordo com o Eng? Bubiniak, a população
será avisada das mudanças através da

imprensa de nossa cidade.

Agricultura familiar
+ Dia 04 de julho será realizado em

Canoinhas, um Seminário Microrregional
sobre Agricultura. O'óbjetivo do Seminário
é discutir a real situação dos agricultores;
suas dificuldades, suas propostas e a busca
de alternativas concretas e viáveis na ajuda
ao homem do carripo. Resumindo o

Seminário buscará elementos para a

elaboração de um projeto de

desenvolvimento rural para todo o Estado
de Santa Catarina.

Para pensar
+ O que se deve fazer quando uma porta
fecha para você?

Primeiro, renuncie ao seu apego àquilo que

era, ou àquilo que gostaria de ser. Deus tem
preparado para vocêumadádiva aindamaior.
Seja paciente, pois seu dia, logo há de vir.

(Douglas Bloch).

Aos menos avisados
+ Aos menos avisados eu explico que os

" vários colaboradores do jornal, nos enviam
suas matérias graciosamente. O fazem,
porquegostam eporque já estão colaborando
conosco hámuito tempo. Eu como editor do
jornal fico feliz em tê-los na nossa

companhia. Grato a todos.

Direitos
+ Eis alguns direitos do portador do HIV:

.

- Auxílio doença pago pela Previdência. O

empregado recebe imediatamente após
filiação ao INSS. Recebe mesmo estando

desempregado há menos de um ano.

Aposentadoria por' invalidez: - só 'vale

para quem desenvolv�u doença incapacitante
em decorrência da Aids. Saque do FGTS -

basta apresentar atestado médico e Carteira
Profissional. Emprego - o empregador não
pode demitir funcionário com Aids nem

'exigir teste anti':)-nV. O preconceito é o que
mais dói nos portadores da doença. Dar um
abraço ou um aperto de mão ao portador da
Aids, é um gesto de humanidade e de amor
ao próximo.

Preocupação
+ Em entrevista coletiva concedida, dia 17

p.p.; pelo Sr. Prefeito Municipal Engº
Orlando Krautler, o mesmo colocou que a

maior preocupação de seu governo émanter
oequi líbrioentre despesa e receita.O prefei to

.

explicou que o repasse feito pelo Governo
Federal diminuiu e que o ICMS continua
estável. Com isto a arrecadação caiu em R$
110 mil reais.

Funcionários
+ o número de funcionários de nossa

prefeitura é de 378. Destes 272 são

professores. A folha de pagamento é de R$
425 mil reais. Quando o prefeito Orlando
assumiu o governo do município, a folha

girava em tomo de R$ 700 mil reais. Isto já
demontra uma economia substancial para o

município,

Hospital
+ Na mesma entrevista, fiquei sabendo
que a prefeitura faz um repasse de RS 15mil
reais mensais, para o Hospital Santa Cruz,
referente ao pagamento de plantões. Em

sua viagem a Brasília, junto às esferas

federais, o prefeito conseguiu a aprovação
da reforma do hospital Santa Cruz, e que
nessa mesma viagem ele pleiteou a vinda de
um tomógrafo computadorizado para o

hospital.

Pedidos
+ Foi questionado pelos colegas de

imprensa seCanoinhas tem fei tosolici tações
ao Governador Paulo Afonso, para envio de
recursos aomunicípio.O prefeito respondeu
que foram feitos 46 pedidos e que o

governador tem vontade em atender, mas
que infelizmente, algumas pessoas aqui de
Canoinhas, fazem de tudo para que o

governador não nos atenda.

Agora um comentário meu, Carlos de

Oliveira, isto mostra o tamanho de suas

mentes. Gente, Canoinhas está acima das
vaidades pessoais.

\

Pavimentação IEmprego
+ Para algumas ruas de nossa cidade a

prefeitura proporá oasfaltamentoem parceria
com os moradores da rua escolhida, ou seja,
a prefeitura paga uma parte e o contribuinte
a outra (metro linear). O prefeito Orlando,
nos brindou com a notícia de que existe a

possibilidade concreta de duas empresas de

porte se instalarem no município.

Cumprimento da Lei
+ A Lei Municipal nº 2296 de 11/06/90;
garante a gratuidade para o transporte de
ônibus para os deficientes físicos e mentais

que não ganham mais do que um e meio
salário mínimo. O vereador Alexandrina
solicitou ao Executivo Municipal a criação
deummecanismo demaiordivulgação desta
Lei. Se a Lei existe, ela deve ser cumprida,
pór isto, está muito certo o vereador ao fazer
a solicitação.

Doação de imóvel I

+ o alcoolismo é um problema muito

sério. Para tanto o vereador Melquíades da

Cruz, solicita ao prefeito Krautler a doação
.

deumimóvel paraqueaARAD (Associação
deRecuperação e Prevenção doAlcoolismo
e Outras Drogas), possa construir sua sede

própria. Tudo o que for feito para ajudar a
salvar os dependentes do álcool e drogas,
merece os maiores elogios.

Atendimento
+ Ainda me reportando a entrevista do

prefeito Orlando, ele explicou que o

atendimento ao jnterior foi para 46

comunidades, faltando serem atendidas 10 .

Que o trabalho feito foi nas. estradas

principais, mas que o seu desejo é de que:
onde haja uma estrada no interior ela seja
arrumada.

Conclama
+ O prefeito Krautlerconclamaa todos que
estão em débito com a prefeitura, que
procurem o setor de Tributação,' para
efetuarem o parcelamento de seus débitos.
Pois se, a prefeitura tem os seus

compromissos para cumprir, é mais do que

justo que ela receba o que lhe é de direito.

� /

APRESENTAÇAO ESPECIAL DO STUDIO
EXPRESSÃO LIVRE (CURITIBA)

Apresentação de jazz, street
dance, judô e karatê.

DIA: 27/06/97
HORÁRIO: 19H30MIN
LOCAL: GINÁSIO DE ESPORTES SANTA CRUZ.

Ingressos à venda na Espaço livre (Rua Frei Menandro
Kamp's - 1030), e no local e dia da apresentação.

Tecnidafa
Invista no que há de melhor... Invista em

você mesmo!!!'

Não perca uma oportunidade profissional por falIa de conhecimento em Informática.
Pagando apenas R$ 29,00 mensais você estará preparando-se para o FUTURO.

Oferecemos:
*Ótimo ambiente escolar;
*Professores Qualificados;

*celtificado Reconhecido na Sec. Educação;
*Material didático gratuito;
.*Aulas 100% práticas.

EVIDENCE INFORMÁTICA COM. E TREINAMENTO.
Calçadão da Felipe Schmidt, 3 t t - Salas 2 e 3.

Fone: 622-2539.

DESCON
Orgoflizoções Contábeis

Antonio. eAdir
RUA BARÃO DO RIO BRANCO, 338 - CENTRO
FONE: (047) 622�3619 - CANOINHAS - se

CUSTA POUCO.
ANUNCIAR. NO

Correio do Norte
Anunciando no Correio do Norte a

mensagem do seu produto ou serviço
chegará às mãos de um públãco
qualificado que sabe o que quer.

.LIGUE: 622-4195

MINA·
LOTERIAS

A Mina Loterias oferece a seus clientes, Loteria Esportiva,
Quina, Super-Sena, Mega-Sena, Fechamento pelo
computador, Loteria Federal, Raspadinhas; Baú da Felicidade,
Tele-Sena e Papa-Tudo, também através de convéncios
firmados com CEF., recebe tarifas públicas, como faturas
de Casan, Celesc e TeJesc.

.

Visite-nos, aqui você será bem atendido, pois o nosso objetivo é satisfazer nossos clientes,
.

Rua Vidal Ramos, 920 - Fone: 622-4562

�r I & I ��l�J���� l����� 2��gJ�HAS SOCIEDAllE �1���kJ��' 11
Dr. Marcelo Goúott) - CRM 6943 IPESC-TELESC-UNIMED

Ortopedia - Cirurgia Artroscópica - Traumatologia - Fisiatria - Medicina do Trabalho
Rua Senador Felipe Schmidt, 695 - Fone: 622-4006

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Brasil Vence'Colômbia na Copa América'
S.Cruz de La Sierra - O Brasil venceu a Colômbia por 2 a 0, em partida no' estádio Ramon Aguilera, e se consolidou na

liderança do Grupo C da Copa América, A seleção brasileira terminou a fase de classificação invicta e com a melhor
campanha da competição, Foram nove pontos nos três jogos disputados, Na próxima fase, o Brasil vai enfrentar o Paraguai,
que se classificou como terceiro colocado do Grupo A. Os gols brasileiros saíram dos pés do capitão Dunga, numa cobrança
de falta, e do atacante Edmundo, que entrou no lugar de Ronaldinho. Apesar da derrota a Colômbia garantiu vaga nas

quartas-de-final como melhor terceiro colocado da competição e vai enfrentar a Bolívia, líder do Grupo R

Canoinhas passa para
fase estadual
• Canoinhas - o município de Canoinhas
será representado na fase estadual dos Jogos
Escolares em três modalidades: tênis de

mesa, atletismo e lançamento de dardo. A
fase estadual dos Jesc acontece emVideira
de 1 a 6 de julho.
Ainda sem os resultados oficiais dos Jese -

fase regional, que aconteceram em Timbó
de 10 a 15 de junho, a Assessora de Esportes
da Prefeitura de Canoinhas, Maria Celina
Muraro comenta os resultados. "Estamos

,

muitobern,chegamosmuitopertodedisputar
a fase estadual em mais modalidades".
Para Maria Cetina o importante é que
Canoinhas está se colocando no cenário

esportivo estadual. "Chegamos junto com

equipes muito fortes, como é o caso de

Jaraguá, Joinville e Blumenau e isto é
sinônimo de orgulho para nós", afirma.
Canoinhas disputaa faseestadual comequipe
de tênis de mesa feminino, arremesso de

peso e lançamento de dardo, com os atletas
Luiza Bona e Adilson Jesus Bento,
respectivamente.

CAC na vice-liderança
do estadual

,

• Canoinhas - oCanoinhasAtléticoClube

(CAC) venceu o Moitas, de Ituporanga, por
7 a 2, no sábado dia 14.

A torcida atendeu os apelos da diretoria e

compareceu no Ginásio de Esportes Santa

Cruz, em Canoinhas. "O resultado foi bom
e isto se deve ao bom entrosamento entre

equipe técnica ejogadores", afirmao técnico
Jorge Lenert.

'

CAC joga no sábado
• Canoinhas - o CAC-futsal joga neste
sábado, às 20h30min, emTrombudo Central
com a equipe de Trombudo Central. Para o
técnicoJorgeLuiz Lenert, ojogo será difícil,
mas o CAC reúne todas as condições de

fazer boa partida. O CAC joga pelo 2Q lugar
do campeonatoEstadual deFutebol deSalão
da 1ª divisão.
A equipe de Canoinhas está atrás do
Ibirama (15 pontos) e de TrombudoCentral
(12 pontos). "Temos lO pontos, vamos lutar
para nos firmarmos no 2Q lugar", afirma
Lenert. A delegação sai de Canoinhas no

sábado pela manhã, com os jogadores,
membros da diretoria e equipe técnica.

Festival de atletismo
neste final de semana

• Canoinhas - Neste final de semana

acontece festivaldeAtletismoemCanoinhas.
A promoção é da Assessoria de Esportes da
Prefeitura de Canoinhas e Universidade do
Contestado. Participam aproximadamente
150 atletas, nas categorias de arremesso de

peso, lançamento de dardo, corrida e

revezamento. Todas as competições
acontecem no Estádio Municipal Ditão.

Liga Esportiva Canoinhense
• A Liga EsportivaCanoinhense informa o
resultado dos jogos realizados domingo dia
15 de junho, válido pela 4ª rodada do lQ
turno do Campeonato de Futebol fem.

promovido pela LEC.
Na sede da Rigesa - Três Barras
Três Barras lxO Centro Comunitário

(Vitória por WO)
Na sede do Sonda - Água Verde
Juventude Oxl Barra Grande'
Na sede 3N - no Parado

Botafogo 1x4 Juventude (Timbó Grande)
A Liga Esportiva Canoinhense informa às

equipes do interior, bairros e centro que já
estão abertas as inscrições para o

Campeonato Integração, poderão ser feitas
na sede da LEC nas dependências do Estádio
Municipal; ou informações pelo fone: 624-
0232 ou 622-2499.

Classificação do 12 Campeonato de
Futebol Feminino até o presente

Convite
É importantepromoveraautonomia, a integração eparticipação
do idoso na sociedade. Então convidamos vocês para
participarem da grandiosa FESTA JUNINA DA TERCEIRA
IDADE no dia 24 dejunhodas 14hàs 18 horas no Pavilhão da

Igreja Matriz de Canoinhas.
Haverá apresentação da quadrilha pelos grupos da Terceira
Idade e vendas de bebidas, quentão, doces e salgados.

, �
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ADVOGADO

momento, 4! rodada do I!! turno

,. 12 lugar - Três Barras com 12 pontos
2Q lugar - Barra Grande com 09 pontos
3Qlugar- CentroComunitário com 06pontos
3Q lugar - Juventude de Timbó Grande, 1

jogo a menos também 06 pontos
4Q lugar - Juvéntude com 05 pontos, 1 jogo
a menos

4Q lugar - Botafogo também com 05 pontos.
Em 11 jogos foram marcados 48 gols -

média de 4,3 gols por jogo' em 11 jogos
foram distribuídos 27 cartões - média de 2,4
cartões por jogo

Artilheiras do I!! Campeonato de
FutebolFeminíno de 1997, atê a

4!! rodada.
• 12 Janete Shennack, de Três Barras,
com 11 gols.
22MarisaCarneyo, doCentroComunitário
com 4 gols.
Troféu Disciplina até o presente momento

está para a equipe do Juventude do Campo
da Água Verde, tem o menor número de
cartões.

Concorrendo a goleira menos vazada do

campeonato:
Silvane Gurginski, do BarraGrande e

Silda Santana, de Três Barras, ambas
sofreram apenas 5 gols.
A Liga Esportiva Canoinhense informa os

jogos para domingo dia 22 de junho' de
1997, válido pela 5ª rodada do 12

CampeonatodeFutebol Feminino, promoção
LEC:
Na sede da Rigesa - Três Barras
Ás 16 horas jogam: Três Barras x Juventude
(Timbó Grande)
Na sede do Fuck - bairro Aparecida
Às 1,6 horas jogam: Botafogo x Juventude

• OdiretordoDepartamentode arbri tragem
comunica aos árbitros que as reuniões serão
todas às quintas-feiras às 19h30rnin.

, Rua Vidal Ramos, 500
Fone:622-0716
Canoinhas - Se

Cor�eio do �or"e
'Zr N° Nova 622-4 7 95

(CóRRÊÍÕDÕ-;tõRT�l._::E!2 PClNTClS DE VENDAS _)

r �

Ponto Ciclístico t::::\
"Tio Fefeu".o
Consertos em geral,

Av, Expedicionários, 1132 - Campo D'Água Verde
Canoinhas - Santa Catarina

"REALCE" Cabelei�eiras
Há quatro anos cuidando de sua beleza,

A qualidade do nosso trabalho se mede pelo sorriso de nossos clientes,
Realce Cabeleireiras, é a opção mais
modema na arte de realçar a beleza da

mulher canoinhense.

VEíc. ANO COMB. COR
GolfGL 1.8,,,,,,,,,, .. ,,,,,, 95 .,,,.,,,,, .... G " .. " .... Vermelho
Golf GLX .""" .. " .... ",,,, 95 " .. "" .. "" G ."""" .. ".", Prata
Kadet GL .",:" .. "".""." 97 "."",,,,,,, G """"" .. ",,, Prata
Monza SLJE 2,0 2 portas '" 91 " .. " ,., G " .. """ Vermelho
Monza SLJE EFI/2 portas '" 92 "."." ", G "."." .. Vermelho
Premio CS """."""""" 89 " .. " "."A ,.,,,.,,,,,,,,,, Verde
Santana CL 2000."""" 91 ".".,.""., G ""."",.""" Prata
Saveiro ." ... " .... """",,,, 97, .. ".,,,.,,,, G """"".""". Azul
Uno Eletronic 4 portas 94 ".".,,,,, ... G """"".""". Azul
Uno EP/04 portas ... "., 96 "".""".,. G """",,,'.,,,, Prata
Uno EP 2 portas """"., 95."""" .. ". G " .. ".", ... ", Cinza
Versailles GL 2.0 " ... "", 92 ."""" .. ".,A """'''''''',.' Cinza

Rua Caetano Costa, 315
Fones: (0471 622-3780 e 622·3572 Fax: .622·3083 '

Roma anuncia contratação de Cafu
• Roma - Cafu será o terceiro brasileiro emRoma. O clube italiano
anunciou hoje que pagou ao consórcio palmeiras/Parmalat US$ 7,5
milhões pelo passe do lateral, que deve receber US$ 700 mil de
salário por ano. A ROma já tem Aldair e Paulo Sérgio, que atuava
no Bayer Leverkusen e acertou sua trasferência para a Itália essa

semana.

Panis é operado novamente emMontreal
• Montreal- o piloto francês Olivier Panis, da Porst GrandPrix,
que fraturou as duas pernas nó acidente que sofreu domingo, no GP
do Canadá, foi operado novamente hoje. A segunda cirurgia,
também realizada no hospital Sacre Coeur de Montreal, durou 45
minutos e foi apenas na perna direit' para desentupimento de
artérias. A primeira operação, ainda no domingo, durou quatro
horas. Os médicos disseram que Panis passa bem, mas não
quiseram adiantar se ele poderá voltar a correr.

Fone: t5ZZ-4 7 95
Rua Barão do Rio Branco, 330 - Centro

I, ZIG - FILMAGENS

Processo Digestivo (Continuação)
O que acontece quando nossas vilosidades estão

danificadas?
Tornamo-nos menos capazes de transformar o alimento em

combustível para o nosso corpo, Por causa dessa condição, a

capacidade de assimilar o alimento é reduzida de 68% a 100% (com
as vilosidades saudáveis) para 5% a 50% (com as vilosidades
-danificadas), A dimensão desse fato é fácil de entender quando
aplicada à vida cotidiana. Por exemplo, se você come uma refeição
normal com 800 calorias, seu corpo fará digestão e a converterá em
nutrientes, Quando o alimento digerido chega ao intestino delgado,
das 800 calorias da refeição ingerida apenas 5 a 50% é usado como
combustível para o corpo. Portanto, se você puder assimilar 50%
das calorias consumidas, seu corpo estará usando 400 calorias.

Então a pergunta óbvia é: o que acontece com as outras

400 calorias que você consumiu? A maior parte é eliminada pela
urina e pelas fezes, assim o corpo não assimila nem neutraliza como
combustível, o que significa uma coisa: ESTAMOS COM FOME!

Assim agente se pega "beliscando" para satisfazer a fome e

colocamos nosso nível de açucar no sangue, ou glicose, numa
montanha-russa. Comemos, satisfazemo-nos por 60 a 90 minutos e

o açucar no sangue começa a cair. Nosso cérebro recebe um sinal

que diz: "ME ALIMENTE" e é exatamente o que fazemos, nos
alimentamos. A razão pela qual ganhamos peso lentamente se deve
ao fato de que as comidas que escolhemos para satisfazer a fome'
são, em primeiro lugar, muito ricas em carboidratos ou amidos

( doces, balas, batata fritas, guloseimas feitas com farinha de trigo,
sanduíches, pizzas etc.). Esses tipos de alimentos são, infelizmente,
muito fáceis para o nosso corpo digerir e são rapidamente
assimiladas, entrando na corrente sangüínea. Desta forma, o corpo
responde liberando uma enorme dose de insulina (hormônio que
retira o açucar do sangue). O problema é que a insulina é eficiente
demais, abaixando o nível de açucar de tal forma que faz seu

'organismo necessitar desesperadamente demais açucaro Essa
montanha-russa com o açucar no sangue lá em cima e lá embaixo
pode colocar o seu corpo num rolo compressor e exaurir a sua energia
a virtualmente nada.

Notar.Este trabalho é fruto de pesquisas na área da saúde.
Pesquisador: Siegmundo Beulke - Fone: (047) 974-2198

Joinvilhe - se

Rua Coronel Albuquerque, 694

CQLANCHONETE BRASIL
Serve refeições diariamente

Sortido e Marmitex

Por apenas R$ 2,00�A1JI8
Praça Lauro Müller, 125

VEíc. ANO COMB. COR
Brasília , """ �",, 80 , G , " " Branca
Caravan SL ., , " 88 .. """ A Azul
Corsa GL I A/2 portas 95 ,," , G "" .. " "" Azul
CorsaWind .. ,.""",,,,,, 97 , , .. G , , .. """ Cinza
Escort GL 1.6 "."""." 95 " .. "., G , , .. , Prata
Escort GL 1.8 ,,,,, ,, 96 "." .. "" G " .. ",: , Verde
Escort Guia 1.8." "" 94 .. " G '" Vermelho
Fiesta I J .. " " """ .. 95 .. ""." .. G " ,."" ... Branco
Gol I 000 MI " ",,,, 97 ,."." .. " G " , Azul Egeu
Gol I OOOi ", " "" .. , 96 .. "" " G , Vermelho
Gol CLI.6 , "." .. " " 95 , .. " ", G .. "" " .. Branco
Gol GLi " .. "" .. """., 96 " G ,.'., ", Preto
Gol GL " :""" 89 "", .. "" A .. , " Verde
GolGTS "., "." " .. " ... 90 , .. " .. ", G " " Cinza

Coloque .eu CORPO em MOVIMENTO!!

Esperal11.os sua visita!
Prof Ivana P. Silva Cordeiro e Rosana Z. Leon Celevi

Temos:
- Ginástica Rítmica
- Jazz

'

- Ginástica-Jazz
- Ballet

e adulto ( feminino ):
- Ginástica localizada
- Aero-Local
- Step
e avaliação fisica
individual.

Rua 12 de Setembro, 45 (ao lado Nova Vídeo) - Associação de Ginástica e Dança "CORPO E MOVIMENTO".

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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"* Era uma vez quatropessoas que se chamavam TODOMUNDO

- ALGUÉM - QUALQUER UM - NINGUÉM.
Havia um importante trabalho a ser feito e TODO MUNDO

acreditava que ALGUÉM o faria, QUALQUER UM poderia fazê
lo mas NINGUÉJ04 o fez:
ALGUÉM ficou aborrecido com isto por que achava que isto era

responsabilidade de TODOMUNDO, daí TODOMUNDO culpou
ALGUÉM quando NINGUÉMfez o que QUALQUER UMpoderia
terfeito!

Espaço Livre/Dança e Cia
"* Espaço Livre/Dança e Cia tem a honra de convidar Vossa

Senhoria e excelentíssima família para a IIIMOSTRA DEDANÇA
EARTESMARCIAISDA ESPAÇOLIVRE,queserárealizadano
dia 27/06/97, às 19h30min no Ginásio de Esportes Santa Cruz. Esta
mostra contará comapresentações de jazz,judô, karatê e street dance

da Espaço Livre, e com as apresentações especiais do Stúdio

Expressão Livre (Curitiba - PR).

Collci

Seja chick; seja elegante, vista-se bem, vista-se com bom gosto,
vista-se de Co Icei.

Rua Major Vieira, ao lado da Telesc.

"* AAGÊNCIAMODEL FACE - Convida a todos para oMiss

Canoinhas!
Promete ser um deslumbre o Miss Canoinhas deste ano. A agência
que promove o evento está fazendo mistério para revelar quem são

as candidatas, vale a pena conferir. O concurso será dia 20 de junho
às 23h na SBO.

fJosto n.tiltern

Prevenção Primária
Começa em casa

"* Valorize o diálogo, dê afeto, propicie a informação, estimule a
.

responsabilidade, imponha "limites".
Cuidado com a famosa "farmácia do lar". Ninguém deve ser

incentivado ao uso de medicamentos sem orientação médica.

Cuidado com os estoques de bebidas e seu uso inadequado.
Quando se experimenta alguma substância que atua principalmente,
no Sistema NervosoCentral, ela podeprovocarsensaçôesagradéveis,
o que leva ao desejo de repetir a experiência.
Portanto, devemos tomarmedidas para.que essa sensação de prazer

não seja buscada através do álcool/drogas.
Devemos lembrar que os filhos procuram nos pais um exemplo a ser

seguido.
Participar na formação escolar dos filhos, sugerindo que temas

como o álcoolJdrogas sejam discutidos nas escolas.

O mais importante é não deixar a coisa acontecer.

Trabalho de extensão
Alunas 11l Fase Serviço Social

Alerta para a MUCOVISCIDOSE
"* Se seu filho apresenta os seguintes sintomas:
- Diarréia
- Tosse crônica
_ Dificuldade para ganhar peso
- Pneumonia de repetição
- E suor muito salgado
Pode ser sinal de uma doença muito séria chamada

MUCOVISCIDOSE.
Procure um médico, e leve este alerta.

Uma vida mais doce só depende de você. Ajudea salvar vidas

divulgando estas informaçôes.
Associação Catarinense de Assitência ao Mucoviscidótico.

Em Canoinhas, informações com Stela ou Cezar, 622-2167

ou 622-2769.

Seja solidário e ajude a divulgar estas
informações, apoio P Fase de T.P.D - UnC

CANOINHAS

Aniversário
Neste sábado dia 21, completa idade nova o Sra. Ivani Leal dos

Santos, esposa do nosso assinante querido Celso Olímpio. Os

parabéns do Correio do Norte.

Vencedores do Concurso Letra e Música
sobre Sangue e Doador de Sangue

* No 1 ° Festaço da Adosarec, sete letras sobre Sangue e Doador de

Sangue concorreram a Viola de Ouro, Viola de Prata e Troféu.

* i ° lugar: Viola de Ouro: ZéHoffmann e Ventania, com 96 pontos
Nome da Música: Doador de Sangue

* 2° lugar: Viola de Prata: Valdemiro Fernandes, com 94 pontos
Nome da Música: HeràiAnônimo

* 3° Lugar: Troféu: Sônia Greip; com 90 pontos
Nome da Música: Convite a um Doador

* 4° lugar: Ezilton Cavalheiro, com 89 pontos
Nome da Música: O Doador

* 5° lugar: Mauro e Toninha, com 82 pontos
Nome da Música: Amigo Doador

* 6° lugar: Basílio Schulka, com 72 pontos
Nome da Música: Amigo

* 7° lugar: Francisco Figura Neto, com 69 pontos
Nome da Música: Sangue de Ouro

A Adosarec agradece ao Sr. Alfredo Franco, Jurados, Som Ouro

Verde, Rádio Clube, Pantera FM, Farmácia Vital e a todos que
trabalharam e colaboraram para a festa, ao Café Damasco pelos
brindes doados e em especial ao simpático Sr. Abel que sempre

prestativo ajudando a Associação dos Doadores de Sangue. A todos

nossa imorredoura gratidão.

Pia União de Santo
Antonio Agradece

Ao magnânimo e generoso povo de

Canoinhas, desejamos uma vez mais externar
de público. a nossa gratidão. Ao findarem os

festejos comemorativos ao nosso Padroeiro,
sentimo-nos comovidas com a receptividade
de nosso apelo em favor dos mais carentes.

Recebemos com imensa alegria 103

pacotes de trigo que foram transformados em
2.500 pães, tipo bengala, distribuídos na tarde.
do dia 13 nos bairros mais pobres da cidade e

2.000 pãezinhos distribuídos na Igreja ao final
da Missa. A doação dos padrinhos emadrinhas
da Trezena alcançou a soma de R$ 3.450,89.
Por tudo isso só temos que' agradecer e

manifestar a certeza de podermos contar

sempre com a comunidade canoinhense, cuja
grandeza de sentimentos só à enobrece.

A todos que de uma forma ou de outra
nos deram sua colaboração o nosso sincero e

comovido "Deus lhes pague".
A Diretoria

,
.

Ipiranga/Atlantic .

Gasolina - Álcool - Diesel filtrados e

aditivados � Serviços de lavação -

Lubrificação - Pulverização - Troca de

óleo e Filtros - Atendimento Nota 10, com funcionários
competentese zelosos com seu veículo

RUA CORONEL ALBUQUERQUE, 86 - FONES: 622-4369 E 622-3966 - SAíDA PARA TRÊS BARRAS
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A maioria dos solos, brasileiros apresenta problemas de

acidez, toxidez de alurrúnio e deficiência de cálcio e/ou magnésio.
Em nossa região, enfrentamos esta mesma si tuação. Amaneira mais

fácil, correta e econômica para corrigir esses problemas, na camada
arável, é o uso de doses adequadas de calcário, através da calagem,

A calagem adequada apresenta, ainda, os seguintes efeitos
benéficos, diminui a fixação de fósforo; aumenta a disponibilidade
de rnolibdênio para as plantas; aumenta a atividade dos

microorganismos e promove a liberação do nitrogênio, fósforo,
enxofre e boro, pela decomposição da matéria orgânica. Sob certas
condições, melhora certas propriedades físicas do solo, como por

exemplo, a aeração.
O efeito, mais marcante do calcário em solos ácidos talvez

seja que, ao corrigir a acidez do solo, ele aumenta a eficiência das

adubações. Segundo dados da Embrapa, em solos ácidos, a

assimilação média pelas plantas de Nitrogênio, Fósforo, Potássio,
Cálcio,Magnésioe Enxofre, é de 26,7%. Elevando-se o ph para 6,0,
através da prática da calagem, essa assimilação média é aumentada

para 79,5%. Isso indica que adubar uma cultura em solo ácido é,
praticamente, jogar dinheiro fora. À não utilização de calcário ou a

,

calagem mal feita são os fatores mais fortes para a baixa eficiência
das adubações, a baixa produtividade e os baixos lucros.

Ao fazer a calagem lembre-se sempre dos seguintes pontos:
1. Análise química do solo é indispensável
,2. PRNT: A eficiência dos corretivos é determinada pelo Poder

RelativodeNeutralizaçãoTotal (PRNT), que refletea intensidade
de reação do corretivo no período de 3 meses. Quanto maior o
PRNT mais rápida a reação.

3. Época de aplicação: A calagem pode ser feita ein qualquer
época do ano, contudo, é importante que a aplicação do calcário
seja realizada com a maior antecedência possível (mínimo 3

meses) ao plantio e/ou adubação. Lembre-se de que, para o

calcário reagir no solo e produzir o efeito esperado, além do

período de cerca de 3 meses, o solo deve terumidade adequada.
4. Distribuição: O calcário deve ser espalhado de maneira a mais

uniforme possível, com adequada regulagem do implemento
distribuidor, quepermita aplicação correta dadose recomendada.
Lembre-se de que, em geral, as doses de calcário são calculadas
para incorporação na camada de ° a 20 cm.

5. Incorporaçãos Para que ocorra a reação do calcário com as

partículas do solo, ele deve ser bem misturado à camada de

incorporação. A calagem para o plantio de culturas anuais,
bianuais, formação de culturas perenes e de pastagens deve ser
feita distribuindo-se a metade da dose de calcário antes da aração
e a outra metade após a aração, e antes da gradeação.

6. Áreas sob sistema de plantio direto ou cultivomínimo: Antes
de iniciar a utilização desses sistemas, é necessário fazer uma
calagem bem feita, incorporada à maior profundidade possível,
e utilizando um calcário de granuloinetria mais grossa, para

prolongar o efeito residual,
'

Com relação à análise de solo, queremos lembrar a nossos
leitores sobre a importância da coleta das amostras ser bem feita,
conforme esclarecemos em nosso artigo na edição anterior deste

jornal, Outro ponto importante a ser lembrado é que, quanto mais
cedo esta amostra for para o laboratório, mais cedo teremos o

. resultado da análise em mãos e mais cedo poderemos efetuar a

calagem.
,

Com relação ao PRNT, lembramos sobre a importância de

se conhecer a procedência do calcário que se estiver adquirindo. A
Coopercanoinhas dispõe para fornecimento aosprodutores de calcário
de fonte idônea, com PRNT constantemente aferido.

'

Paramaiores informações sóbre os assuntosaqui abordados,
solicitamos que os interessados procurem a equipe doDepartamento
Agronômico da Coopercanoinhas.

Engl! Agron" Bernadete Grein

Responsável pelo Departamento Agronômico .

O.lV.DE QUER QUE vocLt vÁ

10 de juo"o de 1997

"LEMBRANÇAS DA LUMBER"
Joe Francisco

* A respeito da Lumber, é interessante saber:

que a 1 a

greve de trabalhadores do sul do Brasil, aconteceu
na Lumber (1917) liderada por Dídio Augusto.

que durante campanha eleitoral, na década de cincoenta,
Juscelino Kubitschek também esteve na Lumber.

que uma das máquinas (locomotiva 11) ainda se encontra

n,um parque infantil, na área do C.I.M.H.

que a Lumber serrava na época, 2 milhões de metros cúbicos
de pinheiro e imbuia por ano.

Vagões da Estrada de Ferro particular da Lumber transportando
pinheiro para sua serraria. Três Barras (J 926).

,
.

"""'I

Sindicato dos Produtores Rurais de Canoinhas

EDITAL DE CONVOCAÇÃO'
Pelo presenteEdital, ficam convocados os Senhores associados

do Sindicato dos Produtores Rurais de Canoinhas, em pleno gozo de

seus direitos Sindicais, a se reunirem em AssembléiaGeralOrdinária,
no dia 30 de Junho de 1997, às 09 horas em la convocação e caso não

haja número legal de associados presentes será convocada uma 2ª

(segunda) Assembléia para uma hora após.Isto é, para às 10 horas, do
mesmo dia e local, com número de associados presentes a qual será
realizàda na sede da Sociedade Esportiva Palmeiras, na ruaMarechal.
Rondon, n2 950, no bairro Alto das Palmeiras, para deliberarem a

seguinte:
ORDEM DO DIA:

12 Discussão e Aprovação do Balanço, e demais contas do

Exercício de 1996.

2Q Assuntos diversos.
32 A votação para aprovação do Balanço, e demais contas do

Exercício de 1996, será feita porescrutínio secreto, de-acordo
com o Estatuto Social.

Canoinhas/SC, 30 de maio de 1997

ÉDISONKUROU
Presidente

Alô Três Barras
-

----�_.----

+ A partir desta edição estaremos publicando as poesias
vencedoras do "I Concurso Municipal de Poesias de Três Barras".

Acompanhe e confira.

A Mulher e o Trabalho
1 ° lugar: Categoria de la a 4a série
Aluna: Alessandra de Fátima Coutinho

E.I.M. Pinho

/A mulher no seu trabalho
Tem um enorme valor:
Vai pra roça, trabalha em casa;

Tem muita coragem e amor.

,

Tem doméstica, advogada.
Tem também a professora,
As que trabalharam fora ,

E asque vão pra lavoura

Todas são importantes
Tem um valor sem igual,
Epor isso que a mulher
É alguém muito especial.

Dança
+ Já está confirmada a data doVII Festival de Dança de Três Barras.
O evento que contará com a participação de catorze escolas,
acontecerá nos dias 15 e 16 de agosto. Desde já, tem sido grande a

movimentação nas escolas.

Gincana
+ A V Gincana do Padroeiro, foi um sucesso. Gostaríamos de

agradecer a todos que de uma maneira ou de outra, contribuíram

para que esse evento se realizasse. Aos que patrocinaram a

alimentação e premiação, em especial as equipes participantes, sem
as quais seria impossível realizarmos essa promoção.

.

A classificação ficou assim constituída:
1 ° lugar: Grupo Varizes (Antônio Olinto)
2° lugar: Grupo JUD (Divisa)
3° lugar: Grupo Nóis Tudo (São-Mateus do Sul)

Teatro

\...

ZIG - FILMAGENS

+ Três Barras terá em breve o seu 1° Festival de Teatro Amador.

Aguardem.

Correio .to v"Vorte
�r

Fone '·622-4195

A

Repres. em TRES BARRAS'

Altair Lopes -

RUA JOÃo B. PACHECO, 481
VILA NOVA - TRÊS BARRAS - se

�

�\. Rua Barão do Rio Branço, 330 - Centro
�
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-MAQCEL LAQ00N
�

TWOIS���Fs2y8KI
Contador

Rua Travessa Sete de Setembro, 217
Fone: (047) 622-0974

89460-000 - Canoinhas - Santa Catarina �

1.I.O;�.d INFORMÁTICA
Especializada: - COMPUTADORES 386,486, PENTIUM;

- IMPRESSORAS MATRICIAIS, JATO DE TINTA;
- INSTAIACÃO DE MANUTENÇÃO DE REDE NOVELL.

'Imll["�.l_l_.'l�l�
Rua Dr. João Colin, junto e] Sats Correio - JoinvillefSC

111S'11DI,rAI.OURIl�
Sementes/Horta/iças, Adubos, Calçados de
segurança, Ração p/ cão, Pássaros,
Ferramentas, Pintinhos corte e postura e

Rações.
Av. Expedicionários, 1085 - Fone/Fax: (047) 622-2212

'\.. 89460-000 - Canoinhas - Santa Catarina '�

r �

Baz.ar 'ta CIUZ.
Artigos religiosos'

"Caminhe para frente alegre e com paz de
espírito e certo de que há de vencer, por maiores

que sejam os obstáculos do caminho."
••••••••••••••••••••••••• Mãe Lena

FONE: 622-1708

'\..
Avenida Expedicionários, 1209· Campo D'Água Verde

..

PASSAGENS

PLUMA
D.t;� p.n (.u.nNlt; �y.t;N ID!t
Não perca tempo nem dinheiro,

venha agora mesmo.

FONE: 623-0282
Situado na Avenida Rigesa, 170 l-Três Barras- seERLITA TURISMO LTDA.

FONE: (047) 622-1071 (Não fechamos para almoço)

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Canoinhas busca

valorização de artesanato
Buscando valorizar o trabalho de artistas artesãos, a

administração municipal de Canoinhas intermedia a formação de

Cooperativa. Em parceria com o Programa Mosaico de Artesanato

Catarinense (Mosarte), a Casa daCultura e SecretariaMunicipal de
Desenvolvimento Econômico estão cadastrando artesãos de

Canoinhas e região interessados.
O prefeitoOrlandoKrautler (PFL)justificao grande interesse

da sua administração no projeto da cooperativa. Segundo Krautler,
além do valor cultural o artesanato é importante fonte de trabalho e

geração de recursos.

A visão do prefeito' é a mesma do programa Mosarte. A

coordenadoraMirianDelGarmenQuintilhanafirmaqueoartesanato
éatividadeemexpansãonomundo enão deve serignoradoemSanta

Catarina.
EmCanoinhas existe grandenúmero de artesãosque trabalham

com argila e madeira. "A produção é grande e normalmente fica

escondida no fundo dos quintais", esclarece o Secretário de

Desenvolvimento Econômico, Bernardino César Fedalto.

A iniciativa de formar uma cooperativa fará com que estes

artesãos se profissionalizem e tenham mercado para suas obras,
"assimestaremos resgatandoa identidade cultural denossomunicípio
e do estado", afirma Fedalto.

Ainda não número exato de artesãosnomunicípio.ASecretaria

de Desenvolvimento Econômico e Casa da Cultura começam a

realizar pesquisa para identificar os artistas. A expectativa é de que
este trabalho dure aproximadamente um mês. O próximo passo, de

acordo com informações da Casa da Cultura, será o cadastramento.
.'

o exemplo que Santa Catarina pode dar
A emissão irregular de precatórios

poderá custar ao governo de SantaCatarina
mais do queogovernadordeAlagoas pagará
pelo mesmo crime de responsabilidade. A
AssembléiaLegislativa deAlagoas preferiu
não darseguimento aumprocessoporcrime
de responsabilidade que poderia resultar no
impeachment do governador Divaldo

Suruagy. Éassim a política daqueleEstado.
A administração pública está aos pedaços,
as finanças estaduais estão arruinadas sem

perspectivas de qualquer salvação que não

venha do governo federal, o funcionalismo
não recebe há oito meses, o governador
impede qualquer solução viável para o

problema - e a Assembléia se recusa a

aceitar as evidências clamorosas de que ele

praticou crime de responsabilidade no caso
dos precatórios. Preserva, assim, o sistema
oligárquico que temmantidoAlagoas como
um dos Estadosmais arrasados do País. Em
Santa Catarina o espírito é outro. A vida
econômica do Estado é dinâmico e o vigor
do empresariado e dos trabalhadores
catarinenses se reflete no comportamento
do eleitorado, que não admite que
despautérios flagrantes, como a emissão

irregular e fraudulenta de R$ 605 milhões
em títulos, passem em brancas nuvens. Ao

-

contrário do que ocorreu em Maceió, a CPI
instaladanaAssembléiaLegislativade Santa .

Catarina conclU:iu por 5 votos a 1 que o

governador e outros altos funcionários são
passíveis de enquadramento por crime de

responsabilidade eoutros crimes. A punição
para o primeiro é política, depende apenas

da Assembléia. Os demais passam para a

alçada doMinistério Público e, depois, para
o da Justiça.

AdecisãodaCPIéapenasoprimeiro
passo de um processo que se alongará por
meses. A Assembléia está dividida, nesta
questão essencialmente política que é o

impeachment do governador Paulo Afonso
Vieira.Aoposição temmaioria,mas faltam
lhe 6 votos para os 27 necessários ao

impeachment, eàbancadadogoverno fal�m
3 votos para poder barrar de vez o

processo. O fiel da balança é o PFL,
cujabancada tem 8 votoseaindanão

tomou uma posição.
OgovernadorPauloAfonso

Vieiraviolou aConstituição aoemitir
para o pagamento de precatórios e destinar
os recursos obtidos para outros fins. Ao

fazê-lo, cometeu também outros delitos,
capi tuladosnoCódigoPenal. Destesúl timos,
encarregar-se-á oMinistério Público. Mas é .

aAssembléia que tem de julgar, combaseno

relatório da CPI, se o sr. Paulo Afonso

Vieiradevecontinuarno cargo degovernador
doEstado, ou sedeveserdesti tuído, perdendo
com o cargo também os direitos políticos.
As acusações que pesam sobre o governador
sãogravesesobejamentecomprovadas, tanto
pelaCPI instalada pelo Senado, em Brasília,
como pela CPI da Assembléia estadual. Em
tempos mais morigerados, bastariam para

que o acusado se pusesse em brios e se

retirasse definitivamente da vida pública.
Os homens públicos, porém, já não reagem
assim, submetendo seu discernimento e sua

consciência às conveniências imediatas da

política.esquecidosde'que estãoemposição
de dar o exemplo para a sociedade, Em

Alagoas,osr.DivaldoSuruagy, quecometeu
irregularidades iguais ou piores do que as

cometidas pelo Sr. Paulo Afonso Vieira e,

além disso se tomou réu confesso, recebeu o

equivalente a uma absolvição por parte da

Assembléia. Em São Paulo, os Srs. Paulo
Salim Maluf e Celso Fitta não foram ainda

incomodados pela Câmara Municipal. Os
prefeitos de

Osasco,
Guarulhos e

Campinas, que
utilizaram
indevidamente

o julgamento político
do governador pode

interromper a
rotina da impunidade

o dinheiro dos precatórios, continuam

tranqüilos. E o governador Miguel Arraes,
outro réu confesso assim como seu neto e

secretário estadual da Fazenda, não corre o
.

menor risco de ser processado pela
Assembléia.

A esperança de que permaneçam

resquícios de moralidade na vida pública
,

está, portanto, em Santa Catarina. Os

parlamentares deste Estado têm. a

oportunidade de demonstrar que ospolíticos
que se elegem para defender a Constituição
nãopodemviolá-Ia impunemente.Oexemplo
q';le podem dar será ainda mais importante
porque deixará claro ao País que há limites

para a proteção recíproca que os políticos
brasileiros estão habituados a se dar.

Profissionalização
Grande preocupação é com a capacitação do artesão emelhor

qualificação do produto. Visando preparar estes profissionais a

administração solicitará ao Balcão Sebrae a realização de cursos que
deverão viabilizaraprendizagemeprofissionalizaçãoparaoartesão.

O treinamento deve ser dirigido para qualificar o produto
como referência cultural e artística. "Porém não devemos esquecer
o respeito ao artesão, ao seu trabalho e suas raízes", diz Fedalto.

Artesãos de Canoinhas e região interessados em participar devem
procuraraCasa daCul tura deCanoinhas,na ruaPaulaPereira, 1210,
ou pelo telefone 622-2540.

r "

PREFEITURA MUNICIPAL
DE CANOINHAS

CONTRIBUIÇÃO DE MELHORIA

Obra - Asfalto - Rua Basílio Humenhuk com meio fio e drenagem
PROPRIETÁRIOS TESTADA METRAGEM CUSTO TOTAL

Ricardo Ribeiro 19,85 79,40 1.349,80
Hilda M. Budniak 20,10 80,40 1.366,80
Espólio Ezequiel Bueno 19,80 79,20 1.346,40
Leodonis Kohler 20,10 80,40 1.366,80
Gilson L. Zabudonski 19,90 79,60 1.353,20
Francisco Henrique 20,00 80,00 1.360,00
Fernando L. Oliveira 20,00 80,00 1.360,00
Luis rito Scopel 19,50 78,40 1.332,80
Gláucio Paula e Silva 20,20 80,80 1.373,60
Valter R Guimarães 20,00 80,00 1.360,00
Sebastiano O. Nunes 20,00' 80,00 1.360,00
Renato Schlukat 20,00 80,00 1.360,00
Amarildo Pereira 20,00 80,00. 1.360,00
Vilma Soares Miranda 20,00 80,00 1.360,00
Prefeitura Canoinhas 279,60 4.753,20

Canoinhas, 20 dejunho de 1997

Orlando Krautler Marco Antonio Bubniak

""
Prefeito Municipal Coord. de Planej. e Urbanismo

..J
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16 Tipos de lanches.
Porções - Frutos doMar

Quartas e Sábados costeladas, galetos
com acompanhamento R$ 3; 00 por pessoa

Aberto de segunda a segunda
apartir das 17:30h.

Rua Felipe Schmidt, 1328
(em frente ao Kengo's)

, -
'I

EDITAL DE CONVOCAÇAO
Pelo presenteEDITAL de Convocação, ficam convocados

os associados da SOCIEDADE ESPORTIVA PALMEIRAS, para
se reunirem em ASSEMBLÉIA GERALORDINÁRIA, no dia 13 de

julho do corrente ano, às 09h em primeira convocação. Não havendo
número legal deassociados presentes,será feita a segunda convocação,
para trinta minutos após, isto é, para às 09h30min, com qualquer
número de associados presentes. A qual será realizada em sua sede

Social, sito na ruaMarechal Rondon, 950,Bairro Alto das Palmeiras,
nesta, obedecendo a seguinte:

ORDEM DO DIA

12 - Aprovação Balanço exercício do ano 1996.

22 - Renovação de 1/3 membros do Conselho Deliberativo.

32 - Outros Assuntos de interesse social.

FILMAGENSZIG -

Fone: 622-4 1 9S

" Rua Barão do Rio Branco, 330 - Centro Canoinhas SC, 11 de junho de 1997.

CesarD. Nascimento
1 Q Secretário

Siegfried Wittlich
Presidente

EDITAL DE DESMEMBRAMENTO
Eulália Glaba Kohlbeck, Oficial do Cartório de Registro

de Imóveis da Comarca de Canoinhas, Estado de' Santa
Catarina, na forma da Lei,

Faz público, para ciência dos interessados, em

cumprimento ao disposto no art. 19 da Lei 6.766, de 19 de
dezembro de 1979, que por ROMEU DOS SANTOS, sua mulher
e outros, foram depositados em seu Cartório, memorial

descritivo, planta (resp. técnico - írio Gustavo Golanowski -

ART nO 811321) e demais papéis e documentos relativos ao

desmembramento do imóvel situado no Bairro Água Verde,
nesta cidade, conforme planta abaixo.

As impugnações daqueles que se julgarem prejudicados
quanto ao domínio do referido imóvel.deverão ser apresentadas
dentro.do prazo de quinze (15) dias a contar da terceira e última

publicação do presente "Edital. Findo o prazo e não havendo

impugnação de terceiros ou deste Ofício será procedido o

registro.
O processo encontra-se a disposição dos interessados

neste Ofício, durante as horas regulamentares. Dado e passado
nesta cidade de Canoinhas, Estado de Santa Catarina, aos
doze (12) dias do mês de junho de 1997.

PECAS
.:

GENUíNAS II
Só confie na genuína. A GM garante.

COMPARE OS PREÇOS:
- Kit amortecedor para Monza (4 peças)
- Pastilhas de freio para Monza e Kadett

por R$ J77,82.
por R$ 17,36
por R$ 6,52
por R$ 2,53
�
[HEVR[]lET

de
\ , de R$Eulália Glaba Kohlbeck

Oficial do Registro
CPF nO 249111199-34

- Filtro de óleo para Monza, Kadett e Corsa
- Filtro de combustível para Monza e Kadett de R$

rml migu(t� plocop!ak
� '. velculol

de R$
164.93

�
a:

LOTEAMENTO �
"

J'W���'
, BASiLIO

CONCEICÃO

RUA FREDERICO KOHLER

Q.1231

Itda
A SUA MELHOR MARCACONCESSIONÁRIA GENERAL MOTORS DO BRASIL LTDA.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Tornar a evangelização inculturada
-+ Evangelização inculturada designa o processo de inserção da

Igreja na cultura do povo, isto é, íntima transformação dos
valores culturaisautênticos, pela sua integração no cristianismo e

o enraizamento do cristianismo nas várias culturas.
A Pastoral Familiar é desafiada a inculturar o Evangelho e a

doutrina da' Igreja a respeito do matrimônio e da família,
principalmente no meio urbano, dominado pelas características
das culturas moderna e pós-modema, marcadas fortemente pelo
secularismo, pela fragmentação da família, pela desvalorização do
matrimônio cristão.

Tornar a pastoral mais evangelizadora
-+ Na prática, significa superar o esquema dominante, que dedica
o melhor de seus esforços para responder à demanda religiosa
daqueles católicos que já têm uma participação ativa na vida
eclesial.
É hora também, para a Pastoral Familiar transformar as estruturas
de serviço para ir ao encontro dos católicos, muito mais numerosos
que, por vários motivos, encontram-se menos envolvidos na vida
eclesial e mais expostos a outras influências, principalmente da

separação, do divórcio, do aborto, das uniões ilegais ou

irregulares, e assim por diante.

Também, cabe à Pastoral familiar favorecer a formação de

agentes de pastoral considerados católicos participantes, para que
se tornem sujeitos ativos da evangelização da família e do
casamento.

Tornar a igrejavoltada para omundo
. -+ Esta perspectiva significa levar adiante o projeto do Concílio

Vaticando II, que é o de ser uma Igreja a serviço do mundo,
descobrindo nele os sinais da presença de Cristo e da ação do

Espírito Santo.

A Pastoral Familiar deve ter um sentido vivo do bem comum das

famílias, lutando pela sua dignidade, incrementando atos de

solidariedade, ajudando na promoção de leis e políticas justas,
colaborando com as instituições de proteção e garantia de seus

. direitos legítimos.
uÉ HORA DE TRANSFORMARAS ESTRUTURASDE SERVIÇO
PARA IR AO ENCONTRO DOS CATÓLICOS MENOS
ENVOLVIDOS NA VIDA ECLESIAL E MAIS EXPOSTOS A
OUTRAS INFLUÊNCIAS, PRINCIPALMENTEDA SEPARAÇÃO,·
DO DIVÓRCIO, DO ABORTO, DAS UNIÕES ILEGAIS OU
IRREGULARES.

Aniversário
-+ Em nome da comunidade Aparecida e a Pastoral Familiar em

especial manda sinceros votos de felicidade e muita saúde para
uma pessoa muito especial que acompanha todos os passos da

. Pastoral, que continue sempre nesta caminhada de instruir os leigos
na caminhada de Jesus Cristo. A esta pessoa que transmite paz e

atpor e muita alegria, nós da Pastoral parabenizamos "FREI
ANTONIO".

Em nome da Pastoral Familiar da Matriz, também parabenizamos
pelo seu aniversário "FREIANTONIO"

.•

Eu, José Augustínho Gapski, secretário da Pastoral, lhe presto esta

homenagem pela passagem de seu aniversário, são os meus,votos de
muita felicidade e muita saúde.

Avisos
dia 24 de junho
dia 27 de junho

- Reunião da liturgia às 19h30min
- Lua minguante
- Dia de Nossa Senhora Perpétuo Socorro
- Cursos de noivos no Centro de Formação
- Dia de São Pedro e Paulo

dias favoráveis à pesca: manhã: 18,28,30,31
tarde: 11,12,20,21,22

dia 04 de julho - Lua nova

dia 05 e 06 de julho - Retiro de casais, à nível de Paroquia no Centro
de Formação.
dia 07 de julho - Reunião da CPC às 19h30
dia 12 de julho - Lua crescente

dia 14 de julho - ReUnião da Pastoral Familiar às 19h30min
dia 20 de julho - Lua cheia
dia 26 de julho - Lua mingüante -

dias favoráveis à pesca: manhã: 13, 14, 23,24
tarde: 03, 15, 19,22

Bairro Aparecida - Última 5Q feira do mês, reunião da Pastoral
Familiar às 19 horas

.

Perpétuo Socorro - primeiro' sábado de cada mês, reunião da
Pastoral Familiar após a Santa Missa, às 18h30min
São Francisco - Toda segunda terça-feira de cada mês, reunião
da Pastoral Familiar.

SHALOOM .

dia 29 de junho

- FILMAGENS
Fone: 622-4 7 95

,

Rua Barão do Rio Branco, 330 - Centro

Custo da nota do produtor rural
o Deputado Olices Santini (PPB) submeteu a apreciação

da AssembléiaLegislativa o Projeto de Lei.n? 157.04/97 que propõe
a redução dos custos dos Blocos de Notas do Produtor Rural,
cobrados atualmente pela Secretaria da Fazenda.

De acordo com o Projeto de Lei da Deputado Santini, o
Bloco de Notas do Produtor Rural com 10 jogos, deverá ter seu custo
reduzido de R$ 4,00 (quatro reais) para R$ 1,00 (um real), e o Bloco
com cinco (5) jogos de Notas terá seu preço reduzido de R$ 2,00
(dois reais) para R$ 0,50 (Cinqüenta centavos).

.

De acordo com o deputado Santini, a nova tabela do

governo, que passou a vigorar a partir de janeiro de 97, cobra preços
abusivos, fazendo com que o agricultor deixe de emitir a nota do

produtor, pelo seu alto custo, fazendo coin que o governo deixe de
arrecadaro imposto devido e prejudicando osmunicípios pela queda
do movimento econômico.

Salientou o deputado que sua proposta é decorrente da

solicitação de agricultores e Sindicatos do setor e.que a mesma já foi
aprovada pela Comissão de Justiça da Assembléia Legislativa,
devendo ser aprovada também pela maioria dos Deputados.

Projeto Paca

Salvando o Rio Água Verde
bCANOINHAS - Uma visita ao Rio Água Verde, água suja e muito

lixo. Alunos do Grupo Escolar Severo de Andrade, da rede municipal.
de ensino, fundaram em 14 de"inaio o projeto "Preserve os Rios de

,

Canoinhas (PRC). O PRC tem por objetivo a despoluição e

preservação dos rios do município.
Os alunos da 1 a

e 4a séries ficaram muito preocupados com a

quantidade de lixo depositada no Rio Água Verde, um dos principais
de Canoinhas. As crianças sugeriram às professoras que os

acompanhavam a realização de um projeto para "salvar'Ios rios.

Proposta feita, acordo selado. Os alunos que já atuam no projeto
"Aprendendo com a árvore", promovido pela Prefeitura de

Canoinhas e Empresa Rigesa Ltda, abraçaram definitivamente a

causa ecológica. Investem na conscientização das populações
ribeirinhas pedindo a preservação dos rios.

O PRC começa campanha de I impeza e reflorestamento das margens
dos rios."É para evitar a erosão", explicam os pequenos ecologistas
e continuam em coro: "Se queremos os rios limpos, temos que cuidar
muito bem deles".

MATRíCULAS
ABERTAS

Rua Coronel Albuquerque, 840
( Prédio Delby Machado).

- A revelaçãopeifeita
Fone:. (047) 622-2528 - Canoinhas - se

r 'I

Júiz deDireito da 2!!Vara daComarca de Canolnhas
'EDITAL DE CITAÇÃO COM.O
PRAZO DE 30 (TRINTA) DIAS

ADoutoraROSANEPORTELLAWOLFF,JuízadeDireito
da 2i Vara da Comarca de Canoinhas, Estado de Santa Catarina, na
forma da Lei, etc ...

FAZ SABER, a todos os interessados ausentes, incertos,
desconhecidos e possíveis proprietários, através do presente Edital,
que VIRGlLIO GRANEMANN DE MELO, requereu tuna ação de

usucapião, autuada sob nQ 1597000853.2, tendo como objeto oimóvel
adiante descrito, ficando CITADO pelo presente para
CONTESTAREM o pedido no prazo de 15 (quinze) dias, valendo o

presente como cientificação de todos os demais atos do processo, e que
a não contestação, implicará em revelia. IMÓVELUSUCAPIENDO:
Um imóvel rural, com a área de 3.158.424,24 m2 (três milhões, cento
e cinqüenta e oito mil, quatrocentos e 'vinte e quatro metros e vinte e

quatro centímetros quadrados), situado na localidade denominada
�CÀMPINA DO TAMANDUÁ, "Município de Major Vieira"/SC,
delimitada por vértices irregulares com as seguintes confrontações:
Ao Norte, com terras pertencentes a empresa Agro' Pastoril Novo
Horizonte, pelos vértices 1 a 18; a Leste, com terras pertencentes a

empresa denominada Florestal Pirâmide, pelos vértices 18 a 29; Ao
Sul, com terras pertencentes a Sra.Maria de Lourdes dos SantosGrein,
pelos vértices 29 a 31; a Oeste, com terras pertencentes a Virgílio
Graneinann de Melo, pelos vértices 31 a L E, para que chegue ao

conhecimento de todos mandou a MM. Juíza expedir o competente
Edital, que será afixado no local de'costume e publicado na forma da
Lei.

.

Escrivão Judicial o subscrevi.
Canoinhas SC, 21 de maio de 1997.

ROSANE PORTELLA WOLFF
Juíza de Direito

Luiz Nascimento Carvalho

pI delegação judicial
Portaria 01/97

10 de JUDI)o de 1997

o tema desta semana traz novas sugestões para gastar menos,
combustível do seu carro, seja à álcool ou gasolina. Lá vão elas:

* Manter motor e' embreagem regulados, sempre.
* Alinhar as rodas periodicamente.
* Ficar de olho na calibragem dos pneus. Use a pressão correta

.indicada pelo fabricante, que vem no Manual do Proprietário e, em

alguns carros, na parte interna da porta do motorista.
* Não deixar os filtros de ar sujos, nem andar por aí com as velas

gastas. .

* Evitar freadas e acelerações bruscas.
* Não forçar o motor usando marchas inadequadas. -Só engate as

mais fortes nas subidas, esquinas ou quando não tiver outro jeito
mesmo.

* Não usar pneus maiores que os indicados pelo fabricante.

* Evitar bagageiros, excesso de carga e de passageiros, porque
tudo isso exige mais esforço do motor e, por tabela, mais
combustível para "queimar".
* Trocar o óleo, segundo a orientação do fabricante. Nem sempre
óleo escuro ou com espuma precisa ser trocado.

* Não jogar dinheiro fora com aditivos no combustível e no cárter.
Já está provado que eles não fazem nenhum bem e ainda causam

depósitos no motor.

* Comprar uma bicicleta assim que anunciarem o próximo
aumento do combustível. Além de economizar, faz muito bem para -

a sua saúde fisica! ! !

* Seguindo estas dicas, com certeza você irá mais longe ... com
menos combustíveis. Até a próxima.

\

Pensamento da semana

"O pensamento e o sentimento do indivíduo provocam ação; e
esta, tornando-sepalavras ou atos, influi sobre o ambiente,

procurando muito altos e baixos, determinará nosso destino ".

SOMENTEA YVES ROCHER PODE CUIDAR COM
CARINHODE SUA PELENESTE INVERNO.

RUA BENJAMIN CONSTANT, 1651 - FONE: 622-1331

PODER JUDICIÁRIO
ESTADO DE SANTA CATARINA

EDITAL DE PRAÇA E/OU LEILÃO
Auto W. 15950069.86. I
Credor: Banco do Brasil S/A
Executado: SÉRGIO CARVALHO e outros

Local. Átrio do Fórum
Primeira Praça e/ou Leilão. 23/06/97 às 16:00 horas

Segunda Praça e/ou Leilão: 03/07/97 às 16:00 horas

BENS
O I (um) terreno rural com a área de 77,083 rn-, situado em Caraguatá,
matrícula n? 7.803, contendo um barracão, coberto de telhas, de

madeira, em volta de arame, medindo 100 x 12, chão batido; OI
barracão de madeira, coberto de telhas, rodeado de madeira e tela,
medindo 10 x 20, chão batido; OI (uma) casa de madeira medindo 48

m-, coberta de telhas .

Valor da avaliação: R$ 50.000,00
Na primeira praça e/ou leilão, será vendido '0 bem por preço superior
da avaliação e, na segunda a quem mais der. Se o devedor não for
encontrado pelo Oficial de Justiça, ficará intimado através do presente,
das designações.

Canoinhas, em 09 de abril de 1997

Eu, Paulo Cesar Davet, Escrivão o subscrevo.

Hélio do Valle Pereira - Juiz de Direito

HÉLIO DO VALLE PEREIRA
Juiz de Direito

Paulo Cesar Davet

p/ delegação judicial
Portaria 03/96

Estado de Santa Catarfna
Poder Judiciário

Edital de Praça e/ou Leilao
Autos no: 15g7000067.1
Credor: DICAPEL PAPÉIS E EMBALAGENSLTDA.

-

Executado:,RODOLFO LlNZMEIER .

Local: ATRIO DO FORUM
n Primeira praça c/ou leilão dia: 30/06/97 às 15 horas.

Segunda praça e/ou leilão dia: 28/07/97 às 15 horas.
BENS:

.

Uma ENXADA ROTATIVA, marca Cemag, modelo
E80, nº de série CE26597 CI0B, cor predominante laranja,
largura 2,20metros, com 9 facas, embomestado e funcionando,
avaliada em R$ 2.500,00�

Um PULVERIZADOR agrícola, marca Berthoud, tipo
P08 Gama, nQ de série 8705355, com tanque para 800 litros, e
todos os equipamentos, braços, bicos, mangueiras, em bom
estado e funcionando, avaliada em R$ 1.000,00.

Valor da avaliação: 3.500,00.
Na primeira praça e/ou leilão, será(ão) vendido(s) o(s)

bem(ns) por preço superior da avaliação e, na segunda a quem
mais der. Seo devedornão forencontrado pelo oficial de Justiça,
ficará intimado através do presente, das designações.

Canoinhas, em 23 de maio de 1997

Eu, Paulo Cesar Davet, Escrivão o subscrevo.

-

'-o
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IRINEÓPOLIS

ESPAÇO LIVRE

Maria Knoll
:.� �/

Adriana Passos

• Leia e reflita sobre estas palavras de

Emmanuel: "Sejam quaisforem. os obstáculos
que te surgem àfrente na expectativa do apoio
que solicita dos céus, não desesperes, nem

esmoreças.,;"

** Apagando velinhas **

• 08/06 - o motorista da auto viação São Jorge, Antonio de

Almeida.

.14/06 - Basílio Konopka recebeu os cumprimentos de seus

familiares. '

• 20/06 - Cristiane Coelho Wille comemorará seu aniversário .

• 22/06 - Uma dentista cheia de charme esimpatia faz aninhas. Ligia
Tuon Custódio popular LICA. Parabéns!
• 23/06 - Luciane de Lima, sobrinha da Lenir, que trabalha na

prefeitura de lrineópolis, fará 15 anos: uma idade inesquecível para
uma menina-moça.
• 23/06 - Cleverton Dione Rodrigues; este garotinho é filho da

orgulhosa mamãe Clarice que também trabalha na prefeitura de

lrineópolis fará 9 anos.

• 23/06 - Chegou a vez' de Auli Brand comemorar seu aniversário,
nosso abraço e votos de muitas felicidades.

.28/06 - Anderson Chaves, irmãozinho da calunista eamigaChirlei
Chaves.

'

.30/06 - Marcelo Montoski muito pequenino mais muito esperto
estará comemorando seus 11 aninhas. Parabéns ao Marcelinho,
Parabéns a todos os aniversariantes e muitas felicidades.

** Futebol animado **

• Aconteceu no dia quatro de junho passado emPaulo Freitas (PR),
uma partida futebolística entre as equipes Coagril c Amigos e o time

local, onde houve empate entre as duas equipes 5x5. Tudo isto foi
na residência do Sr. Pedrinho Neppel Sobrinho Filho onde foi

entregue um trator da VEMASA financiando pelo Banco-do Brasil
local, e como não podia faltar os comes e bebes para comemorar a

entrega e o jogo os convidadosforam servidos, emuito bem servidos

por uma deliciosa costela assada pelo Sr. Dirceu.

Esperamos ummelhor resultado na próxima partida, vamos contratar
uns Ronaldinhos, Romários, Edmundos etc, etc, etc.

** Visita ao Beto Carrero pela
escola "Amor Perfeito tt

'Estes são alguns alunos e professores da Escola Especial Amor
Perfeito que estiveram visitando este belissimo parque em maio

passado.

** Bingão da Apae 2il de agosto
• Vocês não podem perder este bingão da A pae, será dia 24 de

agosto e pensamos por enquanto em fazer esta comemoração na

Chácara Unterstell, Na parte da manhã teremos uma missa campal
rezada pelo carismático Diácono Luiz Pereira. Logo após teremos

" churrasco e saladas para serem vendidas. Teremosmuitas novidades
e principalmente o bingão, que logo fiquem prontas es cartelas
estaremos vendendo ao prcço de (R$ 5,00) e os prêmios são: 1 º - 1
cômoda de imbuia; 2º um fogão a gás 4 bocas; 32 um aparelho de som
com CD; 4º um cobertor de casal; 5º um jogo de panela csmal tada;
6º um jogo de sobremesa; 7º um jogo de chá. "Conscientizá-te que
ninguém consegue algo sem o apoio de alguns, competindo-nos a

todos adquirir paciência e tolerância de uns para com os outros".

** Ginástica localizada **

• Teremos aulas de ginástica localizada com a professora Adriana,
nas segundas e terças-feiras a partir das 18 horas. As interessadas

falar com aMaria ou a ElianeWagner, todo mundo fala que está um

pouco fora de forma, então está a chance. Venha participar, exercitar
seu corpo faz bem também para sua mente.

** Moisés em Irineópolis **

• Dia 06 de julho o fotógrafo Moisés estará em Irineópolis tirando
fotos para fazer books, se você tem .interesse fale comigo pelo
telefone 625-1215 ou com a Shirlei Chaves 625-1127. Você não vai

se arrepender e ainda suas fotos podem ser encaminhadas para uma

agência.

** De Salete para Lígia...
• LÍGIA, dia 22 você comemora seu aniversário, nãó pense que eu

esqueci, mesmo estando longe lembro sempre de ti. Você está

fazendo uma fal ta danada e já estou commuitas saudades. Desejamos
a você todaa felicidade que você merece, continue sendo sempre a

"LICA". Beijos e abraços bem apertados desua amiga "SÁ", a dona
. Ivone também te adora.

- FILMAGENS

** Aquele abraço
Como não podíamos deixar demandar abraços e já estamos famosas
por estes abraços, hoje nos abraçaremos:
• Sr. Carlos deOliveira, sempremuito educado, criativo, cortês, um
d6ce de criatura. Foi ótimo conversar com você.
• Para nossa querida JANAIR sempre quebrando nossos galhos, e
nossas dúvidas, beijos e continue assim.
• Para Vilamir de Três Barras sempre bem humorado.
• Para Casa da Cultura de Três Barras em especial pelo excelente
trabalho que vem realizando.
'. Para nosso amigo "Rei do Feijão Brotado" Anderson Ruthes, de

Canoinhas,já estamos com saudades, deixe o sofá descansare venha
nos visitar.
• Para nossos amigos: Darli.Maria.Roli, Vera, que estiverammuito

animados no anversário da Silviane,
• Para nossas amigas da secretaria do Colégio Horário Nunes,
Idalina e Neuza e um abraço para o risonho Giovarii.

• Parabéns e um forte abraço para a APP do ColégioHorácioNunes
pela maravihosa e bem organizada festa junina.
• Um abraço para as gatinhas: Maraísa, Daiane sempre muito

dançantes, Liamara Camila, Manuela, Paula, Gabriela, Giliandra,
Karin, Thaís, Gilcielli, Kathiane, Valdirene, Josiane, Schelly,
Michelli,Mônica Adamí eMônicaRosa,Géssica e todas as gatinhas
do prezinho que deram' um show de dança na apresentação da

quadrilha.
• Um abraço para nosso amigo Carlos Rodrigues da Silva, sempre

'

contando suas piadas e assando as galinhas dos domingos sempre
gostosas e é lógico que também mandamos um abraço para sua

esposa Josiane porque senão ... o bicho pega.
• Um abraço para nossos amigos Jean Pedro e Fedalto. Fedalto,
cuidado com o penteado.
• Um abraço para os boys da ci(y, Maurício, Junior Kuiava, Saulo,
Marquinhos, Douglas, os demais gatinhos que não lembramos-no
momento.

ZIG
Fone: 1522-4 7 9S

<, Rua Barão do Rio Branco, 330 - Centro

Gustavo Kuerten
• Queremo� destacar a competência e principalmente a humildade
deste grande tenista, que já é o 15º colocado do ranking mundial.
Nosso dUGA além de ser um orgulho para nosso Brasil, é

principalmente para nós catarincnses. Nosso abraço para sua mãe D.
Alice que como todas as pessoas que trabalham e dão atenção à

pessoasespeciais,merece nossa consideração e respeito. Gostaríamos
que todas as pessoas tivessem um pouco da humildade de GUGA,
ser humilde é ser nobre.

Tchau ...
• Bem pessoal, estamos aqui nos despedindo e aceitamos recados,
sugestões e até críticas, pois você nosso leitor é importante
para nós. Até a próxima semana com mais abraços. Bom final

de semana.

Su.per:D1ercado :H:aag· L--tda.
Entrega imediata a domicílio grátis na cidade e interior

.

,

O melhor e mais completo mercado do bairro Agua Verde
�V __�X:PEI>ICIÚNÁR:lOS, 1457 - FONE: (047) 624-1048

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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.. Menores vândalos nas proximidades do Posto Policial, acidente ordem foram acionados, mas o Leitão deu

de trânsito, no qual se envolveram os no pé.
veículos Chevette, placas LID-4280, (
conduzido pelo Sr. SEVERINOMARIANO .. O perigoso
DE SANTANA FILHO e o Ford F-IOOO, O Sr. GILMAR DAMBROSKI (37),

Na rua CurrÁlvaro Ulig, próximo ao Asilo

R. Malucelli, menores estavam quebrando
ripas de cerca e com elas fizeram uma

fogueira, e promoviam algazarras. Ao
perceberem a chegada dos policiais
militares, os menores se pirulitaram nas

quebradas e não foram localizados.

.. O amigo da mardita
Encontrava-se caído e em visível estado

etílico, o Sr. WILSON STANIZIKE (56).
Devido ao estado lamentável que o cidadão

se encontrava, pondo em risco a própria vida,
oWirsão foi conduzido e entregue aos seus

familiares no bairro Aparecida . .É;: a mardita
atacando novamente,.

Â 51 é O número
No Bairro São Marcos, o cidadão

I
.

ANTONIO PINTO (43), se encontravamais
.

torto que o dedo do Emanuel (Indomada) e
resolveu aprontar. Quando a guarnição
chegou ao local, sua esposa Sra.
MARCILÉNE TORRES (36), esclareceu
qUe o mesmo é alcoólatra. Dna Marcilene

foi orientada a procurar ajuda naAssistência
Social.

.. Bom de gatilho e fuga
No Bar do Granza, DAVI BATISTA (20),
todo invocado, efetuou um disparo dentro

do citado bar e após se evadiu, a bordo do

Corcel II, placas ACO-3460. O moço do

gatilho, reside na localidade de Rio daAreia,
SantaEmília. Por que o valentão não esperou
a chegada dos homens da Lei?

.. Bate e foge
Este fato aconteceu na Av. Abrahão Mussi,

placas AAV-3525 - Três Barras, conduzida

porARTUR OLSEN JR. (47), que se evadiu

do local e foi posteriormente localizado

próximo ao Corpo de Bombeiros. Os dois
.

motoristas foram conduzidos para a

Delegacia de Polícia da Comarca.

.. Jogadores descontentes
O Sr. JACSON PADlL�A, solicitou a

presença da lei, em um Torneio de Truco, e

segundo palavras do mesmo, alguns
jogadores aborrecidos com o resultado do

jogo, queriam atrapalhar a continuação do

torneio. Com a chegada dos policiais a

situação já estava mais calma e o torneio

prosseguiu normalmente: Os policiais
militares permaneceram nas imediações
para evitar possíveis problemas.

.. Ficaram no prejú
O menor L.S. (17), que s� encontrava em

companhia de sua mãe Sra. MARIAMARLI
VIEIRA (36), comunicaram que dois

elementos desconhecidos, furtaram uma

carteira com documentos, setenta e dois

reais e um talão de cheques do Banco

Bamerindus, Após buscas nas imediações,
nada foi encontrado. Ambos ficaram no

prejuízo.

� Rebú na Cohab III
o elemento JOÃO ALFREDO LEITE (53),'
embr.iagado (sempre ela), promovia
desordens na casa de sua ex-esposa
NATALIA Fo. LEITE (43), tendo agredido
a própria filha R.L. (15). Os homens da

comunicou que em sua serraria, o seu

funcionário, PAULO DELLER (37),
embriagado' e portando um facão lhe fazia

ameaças. O filho do ameaçador CD. (17),
.ucalrnou seu pai e o levou para casa

contornando o problema. O Sr. Gilmar optou
pelo não registro da ocorrência.

.. Ameaça com revólver
Na Lanchonete do Posto .Planalto, o Sr.

ANTONIO CAPISTÂNIO (38), comunicou
que um elemento armado com um revólver,
lhe fez ameaças, e se evadiu do local em

seu caminhão F-4000. Efetuadas buscas pela -

Polícia Militar o ameaçador não foi

encontrado.

.. Suicídio
O Sr.CLEMENTE GEVIESKI (44), efetuou
um disparo .de revólver calibre 38, em sua

própria cabeça. O Sr. Clemerite foi

imediatamente socorrido pelo Corpo de

Bombeiros, vindo infelizmente, pelo seu ato
'.

\

Impensado a falecer. Uma pena que pessoas
tomem estes tipos de atos extremos,
atentando contra a própria vida.

.. Perturbador chato
Após ser conduzido à Delegacia por'
desordens e ter tomado todas, o indivíduo

CELESTINO KUMINICK (44), resolveu

aprontar novamente e quando retornou para
a sua residência arrombou a porta da mesma

e encheu os piquás dos parentes. Com a

chegada dos mantenedores da ordem,
Celestão, se pirou no mundo.

I COMÉRCIO DE PNEUS I
Antonio Cesar Damaso - diretor

Recapagem e Recauchutagem
parapneus: de Transporte, de

Terraplanagens Agrícolas
Rua Mal. Floriano, 375

FONE/FAX: (047) 622-3369 OU 986-5298
Canoinhas - Santa Catarina

COlI. ulA.OOCi/r uUlschl0W . eRG 2065
CO/r ffiei201so CWendt J\Alschl0W

eRO 2066-SC

Rua Barão do Rio Branco, 948
Fone: (047) 622-2262

COrra. cÃ&'l.ge.Qa
C(1rra&'l.(Qe CPerreirra

, Cirurgiã Dentista
, Rua Frei Menandro Kamps, 633

Fone: (047) ,622-0865
89460-000 - Canoinhas - SC

Paulo Nunes das Flores
OAB - 7083

ADVOGADO

Fone:622-2478
Rua Vidal Ramos, 522Canoinhas - SC

Rua Almeida Cardoso, 892

Fone: 622-3906
Cano,inhas-SC

tQíselle CXluppelEíma
� CRM6692

MÉDICA

Çj((!)� �e1e4
V Z'�� 11�

Z'iM-. 7éJzcia,

Pedíutríu
Puerícuíturu. Vacinas

Tocogineco[ogia .

Medtcinu Preventiva - O.M.

Fone: 622-1493
'

, '

Dr. Vasco - CRM 1573-SC - Dra, Tércia - CRM I 572-SC - CRM 13975-PR
, Praça Dr. Osvaldo de Oliveira, 477-A

Chapeação, Pintura e Auto Peças
"PASSOS"

. Uma nova opção
para o seu carro

RUA CYRÍACO FELÍCIO DE SOUZA, 87
BAIRRO VILA NOVA - TRÊS BARRAS - SC .

Carimbos e impressos em geral

FONE/FAX (047) 622-2517
RUA CORONEL ALBUQUERQUE, 700 - CENTRO

89460-000 - CANOINHAS - SC

.. lanchonete Sabor &Arte
* Ambiente familiar ,

* Lanches, aperitivos e bebidas em geral
* Todas quartas e sextas-feiras à noite, Rodízio de Costela

Rua Nazir Cordeiro, 547 - Campo D'Água Verde - Fone: 624-0232

RENOVA MAT. CONSTR. LTDA. -1N�ALAçÕESELmI�AsEHIDRÁULlCAS
"Visite o novo enc:le�eço.!"
Rua Caetano Costa, n2 508 - Em frente à Dumóvel (Antiga Hiletrolar)

Fone: (047) 622-2855 - CANOINHAS - se
Consu.lte nossos preços de Box para banheiro

fI

• ORÇAMENTOS SEM COMPROMISSO

Rua CeI. Albuquerque, 926 - ao lado do.Centro Espirita

ALUGA-SE
DOIS APARTAMENTOS com dois-e três

quartos, sala, copa, cozinha, dispensa, lavanderia,
sacada com garagem.

Preferência para estudantes ou pequena família.
Rua Emílio Scholze, 1873, próximo ao CESC e UnC.

Preço R$ 200,00 - aluguel mês adiantado .

Tratar tel.: (047) 622-2438, 986-5573 com SCHEUER•

TOCA LANCHES
Apresentamos seu melhorprograma para

depois das 18 horas

Atendemos diariamente até 23 h
I

Rua Vidal Ram.os, 500
Fone: 622-1737

OAB-SC-8260

Advogada
Rua Vidal Ramos, 655 - CJTO, 301

2° Andar· Edil, Annemaria

Jone:622-2395 - Canoinhas - se

11 Z'�. ?ltevaa 1dadd
7�LiHt4

Cirurgiã Dentista
CRO-SC 4215

I

Cons.: Rua Caetano Costa, 794 - Fone: (047) 622-3561
Res.: Rua Curitibanos,529 - Fone: (047) 622-0343

Consórcios
Bem

:
Plano Crédit� Valor pare. Av. Getúlio Varga�, 961

Honda CG 125 Titan HU 3,160,00 75,74 'C' h
.

Honda XL 125S XH 3.926,78 94, II
• anotn as-

-Honda CBX 200 Strada HS : 4.674,14 112,03 Santa Catarina,

r

,HONI)A

DR. FERNANDO VOIGT
Ouvidos, Nariz, Garganta, Labirinto,
-Cirurqio do Ronco .Clínica e.Cirurgia

CRM 4251-SC

1 ano de Fellowship na Universidade de British

Columbia Vancouver - Canadá
CENTRO MÉDICO DE CANOINHAS

Rua Frei Menandro Kamps, 263

Ricardo
���·MDtos

,-

Pensou em

LOTERIA FEDERAL

Fala com o Zé da Loteria

A Sorte está solta ...
� �

LA�EA�O ��rR�&E.NTAÇÕES
VendUs de equipamentos para: Confeitaria, Panific'ador�, Supermercados, Bares,

Açougues e Lanchonetes.
Balcões e Câmeras Friqorificas, Serra Fita, Picador de Carnes,

TUDO PARA O SEU ESTABELECIMENTO.
Rua Paula Pereira, 127Q - Fone: (047) 622-1924 -Centro

Canoinhas - Santa Catarina

INO. E COM, DE ARTEFATOS DE CIMENTO
MATERLl\iS DE CONSTRUÇÃO

Muros pré-fabricados - Muros dé palitos - Tanques
Fossas - Palanques - Túmulos - Cerca de tela - Cani!

Tampas de poço e Sumidouro

Rua Nazir Cordeiro n° 270 - Campo d'Agua Verde
Telefones: (047) 624-0396 ou 622-1717
89460-000 - Canoinhas - Santa Catarina

�tE�'t:!��.tl��fI1mB1qª�S(i)Dpq'�

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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10 de jun"o de 1997

OXOSSOO�
TOi! Tudo bem? Pois assim esperamos que esteja, �fmal de contas é mais

_ um final de semana chegando e como sempre, graças ao patrão celeste, cá
.

estamos para levar até você amigo leitor(a) as últimas da semana. Portanto,
coloque seus óculos, aperte seus cintos e a todos uma boa leitura.

TQuem está um pouco longe de nossa terra é o amigo ELOI PILLATY,
que está exercendo suas funções de administrador em uma fazenda da
família na cidade de Barreiras, estado da Bahia, quase divisa, bem lá em

cima mesmo.

E nós da PAINEL não poderíamos deixar de parabenizar a família Pillaty,
não só pelo amigo ELO!, mas por termos dentro de nossa cidade uma

família que é exemplo de trabalho não só para os majorvieirenses, mas
para todos' que tem um objetivo na vida, quando se quer consegue.
E ao amigo e companheiro Eloi quando receber o jornal da cidade deMajor
Vieira, receba também o abraço de seus amigos que aqui estão e que na

oportunidade que tiverem te farão uma visita. Eloi, aceite o abraço de:
- MARCio, TONHO, NEY, EDER, GODY, JAIME, DAVID, BERTOLDO,
HERALDO, enfim, toda a galera que participava do seu dia-a-dia.

Na foto, momentos da janta de despedida do Eloi.

TEstamos aqui para parabenizar as festas juninas realizadas este mês nas

imediações de Major Vieira, a exemplo a festa realizada sábado próximo
passado no centro comunitário. A qual fora promovida pela direção e

funcionários do hospital São Lucas parabéns a equipe São Lucas.

Também neste aproveitamos para parabenizar o COLÉGIO I2:STADUAL
.LUIZ DAVET, pela festa recorde de público, ótimo começo paramaratona

de conseguir verbas para a escola, com o lucro da festa o colégio conseguiu
adquirir um fomo industrial.
PARABÉNS AOS ORGANIZADORES E COLABORADORES DA

FESTA E AS PESSOAS QUE SE FIZERAM PRESENTES ÓTIMA
FESTA ...

Aniversariando, na foto abaixo nossa querida amiga ...
KAM/LE AR/ANE WOJC/ECHOWS/Ú, filha de Rose e Mauro

Wojciechowski que completou 15 aninhas, no dia 20/Q6/97.
A Kamile um grande beijo coração e votos de felicidades.
Ao casal Wojciechowski parabéns pela mais bela filha.
São os mais sinceros votos da equipe P.3Ui(�l.!!!

- FILMAGENSZ/G
Fone: 622-4'1 95

'"

.

Rua Barão do Rio Branco, 330 - Centro)

Correio do �orte -: 'PÁginA 11

COMO�STÃO AS MOSSAS ROlJOY�AS
TAPolícia Rodoviária Federal divulgou o número de operações realizados
no mês de'abril nas estradas càtarinenses, e não poderia ser diferente, os
números são assustadores, confira.

Fiscalização
Veículos fiscalizados 40.041 Pessoas detidas 154

Veículos apreendidos/retidos 2.739 Infrações autuadas . 10.170

CNHs apreendidas 165

Análise dos 872 1100%1 acidentes atendidos pela P.R.F., em .abril/97

Colisão

Choque
Abalroamento

Atrop. pessoa
Tomb/capot,
Atrop. animal

Lesões leves
Lesões graves
Total 607

Veloc. incompat. 14,33%
Ultrap. indevida. 7,91%
Desob. sinalizo 13,99%
Defeito mecânico 27

Defeito na via 2

Falta atenção 28'0
Outras
VíTIM�FATAl!wi
Condutor 57,14%
Passageiro 17 30,36%
Pedestre 7 12,50%
Total 56 100%

Do total de 10.170 infrações aplicada no mês, destacam-se as por
"velocidade incompatível" (25,62%), por "defeito em equipamento
obrigatório" (16,73%) de acidente de trânsito em nossas rodovias,

TJá está agendado para acontecemo mês de setembro o primeiro baile de

debutantes de nossa �idade a realizar-se nas dependências do Club Palácio

em Major Vieira.
'

Os pais e pessoas interessadas devem entrar em contato com o Bertoldo

para então se organizar e concluir este projeto que vem a engrandecer ainda
mais o nosso município.
O baile terá o nome de l° BAILE DE DEBUTANTES DA PRENDA

JOVEM e já entramos em contato com o grupo musical GAITAÇO, do
Rio Grande do Sul e que na possível ocasião estarão lançando o seu novo

CD, um sucesso com certeza, pois quem já viu este .grupo se apresentar,
não vai perder.
É importante lembrar aos amigos que poderão participar do baile. meninas
de toda a região e que tiverem idade de 14 a 16 anos.

É importante ressaltarmos que esta promoção depende muito do apoio dos

nossos munícipes e que sem esse apoio a promoção não será a mesma, por
isso desde já contamos com o seu apoio.
Queremos também desde já agradecer a colaboração das seguintes pessoas
e que tem nos ajudado com suas idéias e apoio para que este baile realmente

seja um sucesso, a Maria Knoll, a Ornara, as meninas com quem tenho

contactado e desde já a você que dará também a sua parcela de colaboração;
a todos o meu muito obrigado.

.

VAMOS ACABAR COM �STA'MAMCHA
MOBRASU.B1

.

Hanseníase
* Manchas esbranquiçadas ou avermelhadas no corpo.
* Diminuição ou perda de sensibilidade à dor e ao calor, chegando até a

dormência, principalmente nas mãos e pés.
.

* Engrossamento e dor em certos nervos dos braços; do pescoço, pernas e

pés, com aparecimentos de caroços e inchações principalmente no rosto e

nas orelhas.
* Perda das sobrancelhas.

A hanseníase tem cura

A hanseníase não é hereditária
TA hanseníase é uma doença de pele.
É transmissívêf embora seja menos contagiosa das doenças transmissíveis.
O diagnósticoprecoce evita mutilações, facilita o tratamento e apressa a

cura.

Atenção: os exames são gratuítos. .

Pesquisa realizada por alunos da UnC: Célia, Elenice, Dayana, Vilma, Maria
Cristina, Karen, Alessandra.

Correio do �or,.e
\

*Lr Na Nova 622-4 1 9S
.)

r

Uma loja a altura do seu charme - A loja da família
majorvieirense - Roupas, calçados, menorpreço e

.

crediári� próprio.
I

CIu..bPalácio (Major Vieira)

� ({) II lflL 10 ({) IP�(J3 ({) 10 lL
. 'Segure o tham, de uma raladinha e entre na ondinha

fazendo um dengo pras mulheres.

Sábado dia 21/06 - No Palácio
Haverá ônibus de Canoinhas - Não perca!( AO LADO DO CONSULTÓRIO DO DR. EDSON COLLA)

.

TVocê sabe o por que de SANTO ANTONIO ser considerado o "Santo

Casamenteiro"? Então preste atenção por que teremos o prazer de explicar
pra você a origem desta história e que já há muitos anos vem sendo

considerado o Santo de quem está à procura do príncipe encantado ou não

está querendo ficar pra titia. _

- Tudo começou há muito tempo atrás quando uma jovem estava tentando

arrumar um namorado e não estava conseguindo. Aí esta menina jovem
fez uma promessa para o SANTO e começou a fazer urna novena...

.

Mas, como já há muito tempo ela estava fazendo a novena e não tinha

ainda conseguido um namorado revoltou-se com o SANTO e jogou a

.
imagem do mesmo janela afora. Mas omais interessante aconteceu quando
a mesma fez a imagem do Santo sair voando pela janela, acertou em cheio

um jovem que pela calçada estava passando chegando a derrubar o mesmo.

Quando a moça viu o que tinha acontecido, correu para ajudar e pedir
desculpas para o moço; aí então os dois tiveram uma troca de olhares e de

palavras, o que aconteceu, segundo conta a história os dois se apaixonaram
e viveram felizes para sempre.

RAlJAR
* No final de semana previna-se contra o frio.
* Novo trabalho das Sublimes, confira.,
* Tem gente querendo saber dos 20% ... a.solução é tão simples ... C.P.I.
* Vem aí escolha do gato e gata super estar do Palácio ... aguarde.
* Foi um sucesso a feijoada na churrascaria do Gaúcho.
* Cuidado com o vacilo ... estamos de olho "SENHORES".

TFoi realmente um su�esso o FESTÃO realizado pelos funcionários do

hospital São Lucas, que realizou-se no sábado p.p., nas dependências do

C.C. de Major Vieira.
Dotado de uma organização incrível «regado amuito quentão, teve o êxito

esperado pelas pessoas que contribuíram para a realização da mesma e em

nome dos organizadores queremos agradecer a todos os majorvieirenses
que deram a sua parcela de participação em especial ao Bando do Brasil,
ao Prefeito e funcionários da prefeitura, as pessoas que contribuiram com

suas prendas, ea todas as pessoas que compareceram e aqueles que de uma
forma ou de outra contribuiram para a realização desta festa.

Estivemos durante a semana conversando com a irmã Celina que nos passou
o resultado obtido na festa, confira:
lucro - R$ 2.660,00 .

sobra de doações - R$ 300,00
lucro geral aproximadamente - R$ 3.000,00

TValeu amigos leitores, se DEUS nos permitir, semana que vem

aqui estaremos novamente. Um abraço ...até. OF COURSE.

,�:,<"<
REUNIDAS TRANSPORTES DE
CARGAS comunica seus novos

números de telefones
Terminal Rodoviário:
622-4179 .

.

Garagem: I�;I
622-4572 .'

Cargas/encomendas:
622-4197

I I
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Mesmo solitário e incompreendido
O mendigo não é o tipo mais infeliz

E a prova disso é que ele jamais se suicida.
.

(Júlio Camargo)

?:otfues -

HAPPY
NEWS.

Alessandra Linzmeier

Navegando pe(o mundo
V De um tempo pra cá, a comunicação via computador virou moda.
Masmuita gente ainda não sabe o que é essa tal de Internet... Internet
é a rede das redes, ou seja, o nome dado à ligação de computadores
do mundo inteiro. Significa que o computador da sua escola, pode
se ligar ao computador de um museu na Grécia,' que por sua vez

pode se ligar ao computador de um restaurante na Coréia do Sul.
Essa rede de interligação forma a Internet. Quem está afim de fazer

parte desse novo mundo deve procurar um "provedor de acesso",
empresa que possibilita a entrada na Internet. Há várias no Brasil e,

para se informar sobre eles, é legal procurar revistas especializadas
em informática, que em geral divulgam seus telefones. Questão
prática: para acessar a Internet, é preciso instalar um programa
específico, além de um aparelho chamado modem, que éJigado a

um telefone. Depois de cadastrado na Internet, o usuário recebe .

uma senha (pra nenhum bisbilhoteiro entrar no computador sem a

devida permissão) e um endereço eletrônico. De posse dessas
"armas" é possível navegar pelo mundo inteiro. Dá pra consultar
bancos de dados de universidades e escolas, "entrar" em bibliotecas,
comprar discos e livros, conhecer lugares turísticos e muito mais.
Sem contar o correio eletrônico, ou e-mail. Já pensou que demais
conversar pela tela? Aliás, se você já está na Internet, pode se

comunicar com o Correio do Norte.
I

Maravilhosa

Esta é a querida Dayane Dal-Bó Caetano, a mais nova mamãe

entre tantas de nossa sociedade. Simplesmente maravilhosa.

Vale a pena registrar!
v Nesta sexta várias autoridades locais e de municípios próximos
conhecerão o novo Campus de Canoinhas da Universidade do

Contestado. O objetivo foi demonstrar o que está feito pela expansão
da Une. Observando que a UnC não se restringe apenas no Campus
localizado no centro. As obras estão em fase de acabamento na

localidade do Campo de Trigo no Distrito de Marcílio Dias. O novo

campus tem 1 AOO m" em um prédio com 2 pisos. A visita é uma

oportunidade para que as autoridades tomem conhecimento dos

projetos universitários. Conforme disse o presidente-diretor desse
ensino, João RosaMüller, depois de tudo pronto o novo campus vai

sediar o curso de Eng. Florestal. Além disso novos cursos .serão

criados na UnC e implantados no local, voltados sobretudo nas áreas.
de agricultura e cunicultura, entre outros ...

V Pra quem não foi: a SBO estava muito legal no sábado p.p ..

Realmente quem não tinha namorado se não arruou, pelo menos

paquerou e muito.

V Quem esteve nos visitando este fim de semana novamente é a

nossa querida amiga Maristela de Oliveira. Sempre muito bem
vinda.

V O meu amigo Daniel Gulicz não veio mais me visitar porque?
Está certo que se tornou um tantinho mais longe, depois que eu me

mudei. Mas estou com saudades.

V Hoje dia 20/06, quem está completando 35 anos é o Sr. Abílio
Padilha dos Santos. À ele muitas felicidades. São os votos de sua

esposa Angelita Freitas dos Santos, familiares e dos seus amigos.
V Um parabéns especial àminha amiga que virou mamãe (coruja),
Dayane Dal-Bó Caetano, pela sua linda garotona. Felicidades aos

pais e avós e à menininha muito sucesso.

V E o Júlio Sussembach? O que aconteceu? Será que ele quis cortar
caminho ou o quê? Amigo, é preciso tomar mais cuidado, você
poderia ter se machucado muito.
V As meninas mandaram avisar: Décio Dâmaso, você fica uma

H , M' h' "'
graça com esse seu terno bege. um. ... uito c Ique ...

V E a galera da Festa do Pinhão voltou mais animada do que foi,
principalmente as minhas amigas Sheila Straube e Juliana de

Oliveira, cheias de novidades...
'

V Será que os meninos (calouros) da Eng. Florestal resolveram
dar folga à animação? Por onde será que andam?

V Já cansei de falar. Mas aqui vai meu último aviso: Josiane
, . o,

Meiners, chega de ficar em casa, tá na hora de voltar aos agitos, ja
estamos com saudades.

V É incrível como o Ricardo Kecheski (Ado), mesmo doentinho
não perde a alegria e a simpatia com todos, não é amigo?
V Pois é galera, infelizmente o nosso amigo José LuizMaschiotto

Jr., voltou pra sua cidade, Londrina, onde permanecerá. Mas não se

preocupem, um dia ele volta pra rever os amigos e matar a saudade
das tneninas que ainda devem estar chorando, não é minha amiga?
V Podemos -dizer com certeza que o nosso amigo Henrique
Krezsinski Filho é simpatia pura até mesmo quando está

trabalhando. Um amor! ! !

V Por onde será que anda a minha amiguinha Sandra Graf

Totalmente desaparecida.
V Porque será que o Pedro Tokarski Neto resolveu ficar um pouco
em casa, será que a pretendente que ele estava esperando apareceu?
Queremos saber! ! '

V Gente, o moço acabou de chegar e as meninas já estão

apaixonadas pelo novo professor da CDI. É ver pra crêr...

V Tenho visto a Luciane Pietroski um pouco tristinha de repente,
o que está acontecendo com a famosa Lú chicotada?!!!

V E o amigo Reinaldo Bockor 'anda tão sério ultimamente, bem
ao contrário, do que no dia do baile do Correio do Norte, certo

amigo?!
V Um beijo cheio de saudades à minha tia Ieda Linzmeier que

agora está morando em Timbó Grande e só vem de vez em quando
nos visitar. Volta logo querida.
V Por fim, pelo belo trabalho realizado pelas escolas de nossa

cidade na semana do Meio Ambiente. Meu reconhecimento!
t/ Amanhã dia 21/06, quem estará aniversariando é a Sra. Lídia

Ederina Tinfer, esposa do Sr. João Acir Tinfer. À ela muitas

felicidades!

V Equívoco - Gostaria de pedir desculpas pelo erro que houve na

edição passada: ao certo seria Gisele Calixto e Giovani Moreschi.

V Só sorrisos: Estão os novos papais Gerson Dirschnabel, técnico
em eletrônica e a jornalista Kelly Costa. A cegonha chega emjulho
e para osdois, muitíssimas felicidades!
V Quem completa idade nova dia 21/96 (sábado) é a Sra. Margarida
Müller Gogola, esposa do Sr. Miguel Gogola. À ela nossos parabéns
e muitas feiicidades!

V Nasceu Vitória dia 16/06 às 09h45min da manhã na Clínica

Ana Carolina em Lages, filha de PedroAmaro Brito e Roseli Küchler

Brito. Aos papais corujas os nossos parabéns ...

V Os nossos mais sinceros votos de felicidades ao jovem Jamirn

Dajal Fae, filho de Oliva Paulo e de Elizete R. de Lima Fae, que
completou 10 anos dia 14/06, Parabéns ...

lérias, feriados e fins de semana
V Sexta (20/06) - escolha da Miss Canoinhas 97. Vale a pena
conferir, são belas mulheres de nossa sociedade.

V Sábado (21/06) - Boate normal

V Ainda - Donamariah Pizza Bar para agitar o fim de semana

com a galera.

V Pela comodidade que o Disk Pizza do Kasarão proporciona aos

clientes. Uma ótima idéia.

V Parabenizamos à Pontarolo Materiais de Construção pelas
facilidades de pagamento. Realmente uma loja que entende as

, situações do povo. .

V Gostaria de ressaltar ainda a pessoa do Sr. Carlos Herbert, pela
competência e simpatia que atende aos clientes que o visitam na

Casa do Vídeo.

gscolltidos
V Existem pessoas que possuem algumas qualidades fortes que

chamam nossa atenção. E por isso foram escolhidos por estarem

sempre muito., .
.

Divertido: Mirko Williann Krezsinski.

Simpática: Sheila Straube.

Querido: Ricardo Krecheski (Ado).
Bem vinda: Cristiane Dâmaso da Silveira.

Legal: Gisele Calixto.
Sumido: Aldinho Gallotti.

Simpático: Henrique K. Filho.

Festeiro: Rodolfo GrosskopfIr.
Responsável: Jussara Tinfel.
Gente fina: AdrianoAlonço Zimer:

Especial: Graziela Penteado do Prado.

Amigo: Daniel César Guficz.

Engraçado: Guilherme Buba.

Adoráveis: Sra. Irene e Sr. Afinar Vieira Cortê.

Elegante: Priscila Bastos,

Inteligente: Sr. Carlos de Oliveira.
'Admirável: Maria de Lourdes Linzmeier.

Crica: Maury K. Welke.

Apaixonados: Daniele Linzmeier e Jeferson Krezsinski.

Complicado: Cristiano Basílio.

·J(ebeldia
MANUAL DESOBREVIVitNCIA NA SELVA DOMÉSTICA
V Para ser feliz em casa, ficar na sua e não trombar com a família

é legal:
V Não ser apenas a filha diante dos pais. Tente esquecer que eles

só mandam e você obedece. Chegue de pessoa pra pessoa a conversa

fica mais humana.

V Regule o "não". Antes de disparar ametralhadora giratória,
ouça para depois descobrir a mania de falar não é tão vazia quanto
a vaquinha de presépio que a tudo diz sim.

V Dispense o modelão garota-problema, que não divide, não ri e

grita em vez de falar.

V Evite a agressão inicial para não ter como resposta uma outra

agressão, Toda ação corresponde a uma reação.
-

V Não brigue 100% das vezez em que estiver de saco cheio.

.. Qualquer casa, afinal, não tem 100% de coisas erradas: Rebeldia

significa ir contra o que está estabelecido, na tentativa de melhorar,
de crescer. Não é dar bronca na empregada e muito menos beijar
um cara na frente da sua avó para provocar escândalo. Tem rebelde

que não é revolucionário, é otário ...

?:cltau
Espero que seu fim de semana seja agradável e até semana que
vemse Deus quiser. Um final de semana muito happy pra vocês.

Beijos. A lessandra.

eoleção
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